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TITULARES LOCALES 

 
  

 
 

Queda a medias zona arqueológica 
Desde hace más de dos años el gobierno de Felipe Calderón Hinojosa abandonó los 

trabajos de la zona arqueológica de Santo Nombre, comunidad perteneciente a 
Tlacotepec de Benito Juárez, lugar que prometió iba a recuperar antes que concluyera su 
gestión, denunciaron ejidatarios, quienes explicaron que están en contra de que se 
continúe este proyecto porque los quieren dejar fuera del mismo. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Kioscos universales, sin servicio por cambio de directora 
El cambio en la dirección del registro civil, de María Elena Torres Machorro por Mónica 
Soleto Escobedo como encargada de despacho, ha derivado en inconvenientes y atrasos 
en emisión de documentos oficiales, que han afectado a la ciudadanía. (Heraldo) 

   

 

 

Sólo 7% tendrá plaza de docente 
Puebla fue el segundo estado en el que más docentes concursaron por plazas; fueron 11 

mil 045 solicitantes para los cuales sólo se ofertaron 200 plazas y 504 de hora-semana-
mes. Eso significa que más del 93 por ciento de los docentes que buscaban un trabajo 
seguro se quedarán sin el. (Síntesis) 

  

 

 

La CEDH, tapadera del gobierno 
Tuvieron que pasar cerca de siete meses para que la Comisión de Derechos Humanos del 
Estado de Puebla (CEDHEP), emitiera la primera recomendación a una dependencia del 

gobierno estatal encabezado por Rafael Moreno Valle. (Intolerancia Digital) 
  
 

 

Está infiltrado el #Yo soy 132; Diego 
Diego Fernández de Cevallos aseguró que el movimiento #Yosoy132 se encuentra 
infiltrado por personas que ―se ponen el letrero‖, cuando los fundadores ya se deslindaron 
de las acciones que esos grupos vienen realizando. (Milenio) 

  
 

 

Compañía canadiense explora vetas de oro y plata en Ixtacamaxtitlán 

Además de las actividades de exploración que la minera Frisco realiza en Tetela de 
Ocampo, la transnacional Almaden Minerals Ltd., efectúa también dos trabajos tendientes 
a explotar yacimientos de oro, plata y cobre en  la región de Ixtacamaxtitlán y uno más 
cerca de Tetela. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

Con atraso de hasta 88%, cuatro de cada cinco obras del gobierno estatal 
Cuatro de cada cinco obras que tiene en proceso el gobierno del estado actualmente 
enfrentan atrasos en su ejecución, toda vez que la fecha pactada para su entrega fue 
rebasada hasta por dos años y tres meses, o tienen un avance de apenas el 12 por 
ciento. (e-consulta) 

 

 

 

 

La llegada de turistas a Puebla aumentó en casi 20 por ciento 

Producto de la amplia difusión en medios de comunicación locales, nacionales e 
internacionales, así como a la intensa promoción que el Gobernador Rafael Moreno Valle 
ha hecho del estado, Puebla fue la entidad que reporta el mayor crecimiento en todo el 
país. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

Quiere seguir sangrando el presupuesto; amenaza crear nuevo partido político 
Por increíble que parezca, tras los resultados del pasado 1 de julio, algunos candidatos 

perdedores han decidido buscar una nueva forma de mantenerse en el rating político, tal 
es el caso del ex candidato a la senaduría del Partido Nueva Alianza, Víctor Hugo Islas 
Hernández,  quien anunció su intensión de crear su propio partido político o en su caso 
una asociación civil. (Contraparte) 

 

 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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Marcha Anti Peña en Puebla 
Acompañados por sus hijos, familiares, amigos… miles de poblanos, marcharon con  
consignas de protesta, cantos y pancartas, en contra de lo que llamaron la imposición del 
aspirante del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto. (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 
 

 

Piden TP-01 Trasatlántico 
Para evitar que el Presidente haga escala al viajar a Europa, Sedena pretende gastar 9 
mil 840 millones de pesos en comprar y mantener un avión nuevo. (Reforma) 

  
 

 
Reprueban aspirantes a maestros 

Más de 94 mil 400 de los 134 mil 704 aspirantes a una plaza para maestros de educación 
básica obtuvieron un desempeño que equivale a la reprobación del Examen Nacional de 
Conocimientos, Habilidades y Competencias Docentes, de acuerdo con los resultados del 
concurso realizado por la Secretaría de Educación Pública. (El Universal) 

 
 

 

 
Está infiltrado el #Yo soy 132; Diego 

Diego Fernández de Cevallos aseguró que el movimiento #Yosoy132 se encuentra 

infiltrado por personas que ―se ponen el letrero‖, cuando los fundadores ya se deslindaron 
de las acciones que esos grupos vienen realizando. (Milenio digital)  

  
 

 

Miles dicen ¡no! a otro gobierno  del tricolor 
Por tercer fin de semana consecutivo, la ciudadanía hizo suyas las calles para 
manifestarse contra la imposición del priísta Enrique Peña Nieto en la Presidencia de la 

República y demandar que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) 
invalide los comicios del primero de julio. (La Jornada) 

  
 

 

Crecen ingresos fiscales per cápita en 27 entidades 
En el 2011, al menos 27 entidades federativas del país registraron un crecimiento anual 
en los ingresos fiscales per cápita, los cuales se integran de los recursos propios y 

federales. De éstas, Colima mostró el mayor aumento, de acuerdo con un análisis del 

Indetec. (El Economista Digital) 
  
 

 

Cada hora desaparecen en México de 3 a 4 niños 
El mayor número corresponde a niños o bebés robados en hospitales y de jovencitas 
entre 12 y 18 años extraviadas. La falta de una legislación en la materia se suma al 
desdén de autoridades. (Crónica Digital) 

  
 

 

Reprueba 70% examen docente; 40 mil profesores acreditan conocimientos 

Sólo tres de cada 10 docentes que respondieron el examen para el concurso de plazas 

magisteriales obtuvieron más de 60 aciertos de un total de 100 preguntas. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 
 

 
 

 

SINTESIS 

 Diseña ayuntamiento esquema para detectar delitos en casas de empeño 
Debido a que la proliferación de delitos disfrazados como la venta de cadenas de oro, celulares y aparatos 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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electrónicos en lugares establecidos, el ayuntamiento capitalino diseña un esquema para detectar y aprender a los 
delincuentes en donde actuará en coordinación con los dueños de los negocios para el éxito de la estrategia de 
seguridad. Al respecto, el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón señaló que de 
forma coordinada se lograra detectar las conductas irregulares que se han visto en las casas de empeño y en los 
comercios de compra- venta de oro. (Irene Díaz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 
 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Se queja por burocracia ¡secretario municipal! 
La excesiva burocracia en la Contraloría Municipal y los Comités Municipales de Obra Pública y Servicios 

Relacionados, así como el de Adjudicaciones, tienen detenidos los proyectos de rehabilitación de los parques Agua 
Santa, San Ramón, así como el de conservación Bioparque La Calera y la construcción de una estancia canina por 
25.6 millones de pesos. El secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini, lamentó 
que pese a por instrucciones del alcalde Eduardo Rivera Pérez, el Comité Municipal de Obra Pública, se 
comprometió a liberar las convocatorias de licitación de los trabajos entre los días 10 y 15 de este mes, a la 
fecha, éstas no han sido publicadas ni tienen fecha tentativa. (Belén Cancino)  
 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Se dispara prostitución en las calles de Puebla 
Los operativos que se realizó, encaminados a cerrar centros de prostitución clandestina en hoteles, moteles, 
casonas y casas de masaje, han incrementado esta actividad en las calles de la capital. A raíz del cierre constante 
de estos lugares se ven más sexoservidoras en calles sobre todo en el primer cuadro de la ciudad donde antes no 
se veía esta actividad. Ante ello, el ayuntamiento de Puebla pretende detener los operativos de revisión de 
prostitución en casonas y hoteles del Centro Histórico en la capital ya que ha salido contraproducente. Esto 

debido a que desde la clausura de 7 negocios que ejercían la prostitución se ha duplicado al 100 por ciento la 
presencia de sexoservidoras en las calles del primer cuadro de la ciudad ya que al cerrar los lugares donde 
ejercían de manera ilegal la prostitución, han decidido salirse a las calles. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98079 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Subcontralor de Auditoría trafica contratos a favor de empresas: Acoem 
El subcontralor de Auditoría de Obra Pública y Suministro del ayuntamiento de Puebla, Octavio Reyes Zurita, fue 
señalado por la Agrupación de Constructores Empresarios Siglo XXI (Acoem), de ser el responsable de operar 
para el beneficio a algunas empresas del sector, impidiendo el ingreso de otras que pudieran abrir la competencia 
por contratos de obra. Los integrantes de esta agrupación, en voz de su presidente José Alfredo Vega Herrera, 

exigieron al presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, que revise la labor de este funcionario así 
como de la Contraloría en general. (Javier Puga ) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/subcontralor-de-auditoria-trafica-contratos-a-favor-de-
empresas-acoem_id_10928.html  
 

 
 
MILENIO  

 Suman cinco detenidos en el Centro de Puebla en operativos vacacionales 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón indicó que en las dos semanas que 
van de la temporada vacacional, se han asegurado a cinco delincuentes que operaban en el Centro Histórico, 
quienes principalmente se dedicaban al robo a transeúntes. Destacó que la principal incidencia se da con objetos 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98079
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/subcontralor-de-auditoria-trafica-contratos-a-favor-de-empresas-acoem_id_10928.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/subcontralor-de-auditoria-trafica-contratos-a-favor-de-empresas-acoem_id_10928.html
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pequeños como cadenas, aretes, bolsos, celulares y equipo de computo, por lo que refirió que continuarán los 
operativos en esta zona de la ciudad para resguardar a los visitantes, pues mencionó que a mayor afluencia se 
podrían generar más casos. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/07e0014609aa13c449bd2a21a463d845  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Asegurados por robo mil 500 delincuentes: SSPyTM 

En lo que va del año la Secretaría de Seguridad Pública Municipal y Tránsito Municipal (SSPyTM), presentó ante el 
Ministerio Público a mil 500 personas por diversos tipos de robos, de los cuales 250 fueron presentados por asalto 
a transeúntes, de teléfono celular, o de equipo de cómputo; sin embargo, de este total, alrededor de 120 fueron 
liberados porque sus víctimas no presentaron denuncia debido a que les fueron devueltas sus pertenecías 

robadas. El titular de dicha dependencia, Amadeo Lara Terrón, confirmó que la zona del municipio más azolada 
por los ―Cadeneros‖ o asaltantes de transeúntes es el Centro Histórico, pues tan solo en el primero semestre del 
año, de las 250 personas que fueron aseguradas por los mencionados delitos, 130 operaban en el primer cuadro 
de la ciudad. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Asegurados-por-robo-mil-500-
delincuentes:-SSPyTM&id=44644 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Libran candidatos multas del municipio por basura electoral: Fabre Bandini 

La Secretaría del Medio Ambiente municipal hasta el momento no ha multado a ningún partido político por retirar 
la propaganda política antes de los 10 días que obligaba la ley. Contrario a años anteriores, en este proceso 
electoral, la actual administración logró meter en cintura a los candidatos y partidos políticos, a diferencia de 
procesos electorales donde la ciudad terminaba convertida en un basurero, en esta ocasión se logró recolectar la 

mínima basura política electoral. Al respecto, el secretario de Medio Ambiente, Alejandro Fabre Bandini, informó 
que gracias a una buena administración de parte del actual gobierno, así como de candidatos y partidos políticos, 
se logró disminuir a lo mínimo la basura electoral al término de los 10 días que se otorgan para que cada uno de 
los candidatos tanto ganadores como perdedores. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Libran-candidatos-multas-del-
municipio-por-basura-electoral:-Fabre-Bandini&id=44643 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
HERALDO 

 Rechaza PRI quitar nombres de ex funcionarios de calles y mercados. 
El grupo parlamentario del PRI en el Congreso del Estado, defiende nombres en calles y mercados de ex 
gobernadores, por lo que no apoya iniciativa que presentó el Partido del Movimiento Ciudadano para una nueva 
nomenclatura. Hay que señalar, que la semana pasada, durante la sesión del Pleno de Diputados, el diputado de 

Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, propuso que ya no se pongan nombres de políticos en lugares 
públicos. Sin embargo, el líder de la bancada del Partido Revolucionario Institucional, Edgar Salomón Escorza, 
salió en defensa de los nombres. (Andrés Herrera Ruiz)  
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/49652-rechaza-pri-quitar-nombres-de-ex-funcionarios-
de-calles-y-mercados 

 
HERALDO 

 Restauración de Catedral incluye construcción de sanitarios. 
Después de que se concluyeron los trabajos de fumigación de la Catedral de Puebla el pasado viernes, en breve 
se iniciará con la construcción de los baños que requiere el inmueble, informó el rector del templo, Francisco 
Vázquez Ramírez. Al mencionar que estas acciones forman parte de las obras de mantenimiento y restauración de 
la Catedral metropolitana, que es uno de los principales atractivos turísticos de Puebla porque es un referente 
para los visitantes de origen nacional e internacional. Y aunque no se especificó la cantidad de recursos que se 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/07e0014609aa13c449bd2a21a463d845
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Asegurados-por-robo-mil-500-delincuentes:-SSPyTM&id=44644
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Asegurados-por-robo-mil-500-delincuentes:-SSPyTM&id=44644
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Libran-candidatos-multas-del-municipio-por-basura-electoral:-Fabre-Bandini&id=44643
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Libran-candidatos-multas-del-municipio-por-basura-electoral:-Fabre-Bandini&id=44643
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/49652-rechaza-pri-quitar-nombres-de-ex-funcionarios-de-calles-y-mercados
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/49652-rechaza-pri-quitar-nombres-de-ex-funcionarios-de-calles-y-mercados
http://www.contraparteinformativa.com/
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requieren invertir para las acciones que se realizan explicó que se tiene estimado que sea en seis años cuando 
concluyan los diferentes proyectos que se tienen programados para dar mantenimiento y restauración del 
inmueble. (Erika Mejía Peniche)  
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/49665-restauracion-de-catedral-incluye-construccion--
de-sanitarios 
 

 
 

SINTESIS 

 Lidera Puebla en crecimiento nacional de turismo 
Producto de la amplia difusión en medios de comunicación locales, nacionales e internacionales, así como a la 
intensa promoción que el Gobernador Rafael Moreno Valle ha hecho del estado, Puebla fue la entidad que reporta 
el mayor crecimiento en todo el país. La estrategia en medios busca colocar a Puebla como un destino turístico 
atractivo por sus pueblos mágicos –Cuetzalan, Zacatlán y Pahuatlán-, su centro histórico patrimonio cultural de la 
humanidad, gastronomía, monumentos, zonas arqueológicas y bellezas naturales. De acuerdo con el Sistema de 
Información Turística (Datatur), Puebla tuvo un crecimiento del 15.07 por ciento entre enero y mayo, cifra mayor 

a la registrada en el mismo periodo del 2011. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Preparan ambulantes de Los Fuertes plantón frente a Casa Aguayo 
Este día, cerca de un centenar de comerciantes se plantará indefinidamente frente a Casa Aguayo, para exigir al 
gobierno del estado de Puebla que les permita reinstalarse en la zona cívica de Los Fuertes de Loreto y 

Guadalupe. Tras los trabajos de remodelación de este lugar, con motivo de los festejos del 5 de mayo, la 
administración de Rafael Moreno Valle expulsó a cerca de 150 comerciantes que desde hace más de cuatro 
décadas vendían comida, artesanías, dulces tradicionales y prestaban servicios de entretenimiento para niños. 
(Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/preparan-ambulantes-de-los-fuertes-planton-frente-a-
casa-aguayo_id_10926.html  
 

 
 

MILENIO  

 Puebla lidera crecimiento en turismo a nivel nacional: Datatur 
Producto de la amplia difusión en medios de comunicación locales, nacionales e internacionales, así como a la 
intensa promoción que el gobernador Rafael Moreno Valle ha hecho del estado, Puebla fue la entidad que reporta 
el mayor crecimiento en todo el país. La estrategia en medios busca colocar a Puebla como un destino turístico 
atractivo por sus pueblos mágicos –Cuetzalan, Zacatlán y Pahuatlán-, su centro histórico patrimonio cultural de la 
humanidad, gastronomía, monumentos, zonas arqueológicas y bellezas naturales. De acuerdo con el Sistema de 
Información Turística (Datatur), Puebla tuvo un crecimiento del 15.07 por ciento entre enero y mayo. (Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/07e0014609aa13c449bd2a21a4745d94     
 

 
 

E-CONSULTA 

 Aún por aprobar, 50 cuentas públicas municipales del 2010 

Entre las cincuenta cuentas pendientes que la Comisión Inspectora tiene por aprobar del ejercicio fiscal 2010 

están las de la mayoría de los ex presidentes municipales que estuvieron al frente de los ayuntamientos que son 
cabeceras distritales y ejercieron más presupuesto con relación al resto de sus pares. Los ex ediles que 
gobernaron las cabeceras distritales, junto con la ex presidenta municipal de Puebla, manejaron, tan sólo en 
2010, más de 3 mil millones de pesos, cuyo ejercicio debe ser fiscalizado por los diputados locales en turno. Mario 
Riestra Piña, declaró que el Orfise abatió el rezago en la revisión de cuentas, ya que han sido dictaminadas y 
aprobadas 261 cuentas públicas e iniciado procedimiento de determinación de responsabilidades a 45 sujetos 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/49665-restauracion-de-catedral-incluye-construccion--de-sanitarios
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/49665-restauracion-de-catedral-incluye-construccion--de-sanitarios
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/preparan-ambulantes-de-los-fuertes-planton-frente-a-casa-aguayo_id_10926.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/preparan-ambulantes-de-los-fuertes-planton-frente-a-casa-aguayo_id_10926.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/07e0014609aa13c449bd2a21a4745d94
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obligados, a quienes se les dificultó la justificación de mil 92 millones de pesos. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38411:a%C3%BAn-por-aprobar-50-cuentas-
p%C3%BAblicas-municipales-del-2010&Itemid=332 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Entregan 2 mil 500 cajas con medicamentos en la colonia México 68 
Este fin de semana la Secretaría de Salud, encabezada por Jorge Aguilar Chedraui, entregó 2 mil 500 cajas de 

medicamentos a la farmacia del centro de salud de la colonia México 68, en la capital poblana; inmueble que fue 
dignificado en beneficio de los poblanos que reciben atención en esta zona de la ciudad. Acompañado de la 

presidente del sistema DIF en la entidad, Martha Érika Alonso de Moreno Valle, Aguilar Chedraui señaló que en 
materia de salud esta administración avanza, remarcó que se está haciendo una gran labor en la dignificación de 
clínicas, hospitales y centros de salud que fueron olvidados. (Abel Martínez) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/entregan_2_mil_500_cajas_con_medicamentos_en_la_colonia_mexico_68  
 

 
 

RETO DIARIO 

 Lidera Puebla crecimiento en turismo a nivel nacional  
El Movimiento Ciudadano es el único partido que todavía no retira su propaganda política del pasado proceso 
electoral del 1 de julio, declaró el secretario del Medio Ambiente del ayuntamiento de Puebla, Alejandro Fabre 

Bandini. El funcionario municipal, recordó que el pasado 12 de julio se fijó como fecha máxima para retirar de la 
capital poblana la propaganda política que se empleó para renovar, tanto las diputaciones federales, Senado y 
presidencia de México. (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Movimiento-Ciudadano-

sigue-sin-retirar-su-propaganda:-Alejandro-Fabre&id=32498 
 
 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Reportan Taxis con logotipos de reporte vial llega a las gasolineras a cargar tanque y se va sin pagar con 

placas 5511SSF  y no pertenecen a la central supertaxi  tipo  Tsuru. 

 Inicia la secretaria de seguridad pública y trancito municipal el análisis para modificar los horarios laborales 
de sus elementos  policíacos. 

 Hasta el momento van 250 detenciones de cadeneros este año. 
 Detiene a David Nava como ladrón de mochilas en el centro histórico. 
 Este fin de semanas jóvenes del movimiento 132 se reunió en zócalo capitalino. 
 Un huésped del hotel centro histórico  se robo una caja de seguridad de nombre marco Antonio Ramírez  

fue detenido. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Más de 10 mil participantes del Movimiento YoSoy132Puebla, marcharon ayer, llegaron al zócalo con las 

consignas de democratizar los medios de comunicación, pidieron un cambio al modelo económico y 
educativo.   

 Seguimos con nuestro tema de la vivienda, la resignificación de Puebla, le tenemos una nota muy 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38411:a%C3%BAn-por-aprobar-50-cuentas-p%C3%BAblicas-municipales-del-2010&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38411:a%C3%BAn-por-aprobar-50-cuentas-p%C3%BAblicas-municipales-del-2010&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/entregan_2_mil_500_cajas_con_medicamentos_en_la_colonia_mexico_68
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Movimiento-Ciudadano-sigue-sin-retirar-su-propaganda:-Alejandro-Fabre&id=32498
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Movimiento-Ciudadano-sigue-sin-retirar-su-propaganda:-Alejandro-Fabre&id=32498
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interesante, como vivimos y como podríamos mejorar la calidad de vida, por allí nos vamos.  
 Más de 90 personas se sumaron al evento un día descabellado, en apoyo a los niños con cáncer.  
 Puebla podría contar con rastro tipo TIF, una vez que se implemente el proyecto que desarrolla la dirección 

de abasto.  
 Estima la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública, calcula que hacen falta 500 mdp para reparar la 

carpeta asfáltica de Puebla, 500 mdp no lo tenemos.  
 Por otro lado Pedro Gutiérrez Valera regidor del Ayuntamiento, dice que el procedimiento para que la 

Comuna cubra los gastos de desperfectos en vehículos por los baches, lo mejor sería contratar un seguro de 
protección patrimonial.  

 La firma Don Mueble suma 63 quejas entre enero y mayo por el incumplimiento en la entrega de mercancía 

a sus clientes, dice el encargado de la Profeco. Actualmente la tienda cerro sus tiendas en la ciudad miles de 
personas están volando.  

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Puebla se colocó en el 13 lugar a nivel nacional por los resultados de la prueba de docentes, 3 de cada 10 

aspirantes aprueban exámenes.  
 La Canadevi propondrá que el uniforme único sea una práctica en todas las instituciones del país.  
 La Secretaría de obra Pública municipal reconoció que en la capital hay 455 vialidades primarias con daños 

muy graves y el bache insuficiente y urge cambiar la carpeta asfáltica.  

 Tras reabrir la catedral de Puebla, concluyeron los trabajos de fumigación y en este mismo año se 
construirán los baños que requiere un trabajo experto en obras de mantenimiento y restauración 
arquitectónica.  

 Dueños de gasolineras amenazan con un paro nacional luego de que les quieren obligar a cambiar las 
bombas, y para ello se recitaría una inversión millonaria y que en éste momento no se tiene.  

 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 El ponerle nombre  nuevos a las calles escuelas y mercados de políticos,  es una propuesta que afectaría al 
ayuntamiento al realizar cambios en escrituras y actualizar algunos documentos. 

 Calles encharcadas en la capital fue el saldo de las torrenciales lluvias del fin de semana en algunos 

lugares granizo, por lo que se puso en marcha el operativo acuario. 
 Empresarios y el ayuntamiento de Puebla acordaron  la reapertura de las casas de cambio y de compra 

venta de oro que fueron clausurados siempre y cuando cumplan con una normativa al código 
reglamentario. 

 Más de 6 años tardará la rehabilitación de la catedral de Puebla. 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
HERALDO 

 Redistritación, necesaria para elecciones: PAN. 
La bancada del Partido Acción Nacional se sumó a otras en el Congreso del estado sobre la importancia que para 
la elección de 2013, en donde estarán en juego 217 alcaldías y diputados locales, haya una nueva redistritación.  
"La última se registró en 1997, por lo que el crecimiento de la zona metropolitana, específicamente Angelópolis, 

obliga a hacer una nueva remarcación", señaló en entrevista el coordinador de los diputados del PAN, Mario 
Riestra Piña. De ahí que consideró acertado el análisis que hace el Instituto Electoral del Estado (IEE) para un 
reacomodo distrital, ya que hay lugares en donde hay exceso de población por el crecimiento demográfico y se 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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tiene que corregir. Rechazó que se esté pensando en tintes políticos en esta redistritación, el IEE es un organismo 
serio que está haciendo los análisis profundos, inclusive de campo para una mayor efectividad. (Andrés Herrera 
Ruiz)  
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/49653-redistritacion-necesaria-para-elecciones-pan 

 
HERALDO 

 Reformar el artículo 24 no vulnera estado laico: Lira 
Al asegurar que la Reforma al Artículo 24 de la Constitución que han planteado los senadores en la Cámara Alta 
no violenta, ni vulnera el estado laico, el obispo auxiliar de Puebla, Eugenio Lira Rugarcía, consideró como 

lamentable que haya tanta desinformación sobre el particular. Al explicar que en caso de que se llegara a aprobar 
esta modificación que se ha planteado, no se estará promoviendo, la educación religiosa dentro de las 
instituciones de carácter público. En entrevista y como experto en el tema de Derecho aseguró que con esta 
reforma no se busca privilegiar a la Iglesia católica, sino que simplemente se pretende que haya un 

reconocimiento a un derecho que tiene la ciudadanía y no una asociación con fines religiosos. (Erika Mejía 
Peniche)  
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/49666-reformar-el--articulo-24-no-vulnera-estado-laico-
lira 
 

 
 

SINTESIS 

 Sugiere Semarnat instalación de cámaras de video en la Malinche 
El delegado en Puebla de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), Carlos Albicker 
Albicker, sugirió a las autoridades estatales instalar cámaras de video en la zona de la Malinche como medida de 
seguridad  para monitorear a los alpinistas que suben a la montaña. De acuerdo con el funcionario, actualmente 
existen algunos de estos aparatos pero están ubicados de forma estratégica para detectar incendios forestales; 
sin embargo, las cámaras para el rastreo de personas requerirían de una colocación especial en base a las rutas 
de ascenso. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 
 

SINTESIS 

 Presentan propuesta para reformar el artículo 52 de la constitución 
La junta de Gobierno y Coordinación Política presentó una propuesta para reformar el artículo 52 de la 
constitución con la que se busca eliminar el concepto de sesiones secretas. Con dicha la modificación, en caso de 

que sea aprobada en la comisión de gobernación y, posteriormente en el pleno, permitirá transparentar las 
actividades del poder legislativo, y que los ciudadanos tengan acceso la información más importante que se 
desarrolla en el legislativo. La figura de sesiones secretas fue incorporada desde 1946 a la constitución, pero que 

nunca se recurrió a la realización de este tipo de encuentros, por lo que la junta de Gobierno considera necesario 
eliminar el concepto. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 

SINTESIS 

 Entrega fundación Carroll 100 estufas ecológicas 
Para evitar la deforestación y daños graves a la salud, la Fundación Granjas Carroll de México, en coordinación 
con la Secretaría de Sustentabilidad y Ambiental y Ordenamiento Territorial (Ssaot), así como la empresa 

Monedero Ecológico y Grupo Acir entregaron 100 estufas ahorradoras de leña a familias de escasos recursos de 
las comunidades Maravillas, El Progreso y Quechulac, en el municipio de Guadalupe Victoria. El vicepresidente de 

la Fundación Granjas Carroll, Víctor Ochoa Calderón, comentó que actualmente en el mundo seis millones de 
personas mueren al año por inhalación de humo en su hogar y en Puebla el seis por ciento de los hogares 
elaboran sus alimentos con base en la utilización de leña como combustible, lo que impacta la salud de la 
población y la ecología debido a la deforestación. (Mauricio García) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  

 
 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/49653-redistritacion-necesaria-para-elecciones-pan
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/49666-reformar-el--articulo-24-no-vulnera-estado-laico-lira
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/49666-reformar-el--articulo-24-no-vulnera-estado-laico-lira
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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INTOLERANCIA  

 Afilan la guillotina en el PRD 
La corriente Izquierda Democrática Nacional anunció que se solicitará que haya una investigación en torno al 
papel que jugó Miguel Ángel de la Rosa Esparza en el pasado proceso electoral una vez que se presume operó a 
favor del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, la petición será la expulsión del Partido de la Revolución 
Democrática. El dirigente de la expresión, Jorge Méndez Spínola, comentó que un caso extraño es que cuando el 

partido estaba inmerso en el proceso electoral y que Andrés Manuel López Obrador había cuestionado al 
gobernador de operar para el Revolucionario Institucional se nombra a De la Rosa Esparza subsecretario de la 

Secretaría General de Gobierno y éste acepta. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98075 

 
 
INTOLERANCIA  

 Mete acelerador la Diócesis a favor de la libertad 
La polémica reforma al artículo 24 de la Constitución se encuentra estancada en el Congreso local. Los diputados 

locales, en especial los del grupo legislativo del PRI, mantienen en ascuas la decisión que pesa sobre la Comisión 
de Gobernación conformada por legisladores del PAN, PRI, Partido de la Revolución Democrática, Movimiento 
Ciudadano y Partido del Trabajo. Integrantes de Puebla Laica se reunieron con el legislador del PRI, Gerardo Mejía 
Ramírez —integrante de dicha comisión—, para solicitarle que vote en contra del dictamen que emitiría el 

Congreso a través de esta comisión. El PAN —que está a favor de la reforma constitucional— tiene dos votos al 
interior de la comisión respectiva. Pero los legisladores del Partido de la Revolución Democrática, Movimiento 

Ciudadano y Partido del Trabajo que integran esta comisión se han manifestado en contra. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98076 

 
INTOLERANCIA  

 Canacintra plantea revisar la política económica 

Se requiere revisar la estrategia e instrumentos de política económica seguidos hasta ahora, dadas las 
circunstancias presentadas en los últimos meses, en cuanto al contexto económico nacional e internacional, 
consideró la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra). Para el organismo industrial, es 
necesario consolidar el comportamiento de las variables macroeconómicas, pero también establecer estrategias 
claras para reconstruir la planta productiva formada por las pequeñas y medianas empresas del país. ―Diseñar 
una política económica integrada en torno a un proyecto estratégico nacional, que fortalezca a México con nuevos 

alientos de productividad y crecimiento económico‖, planteó en su publicación semanal Sinopsis Económica. 

(Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98064  

 
INTOLERANCIA  

 SEP publica resultados de concurso de plazas docentes 

La Secretaría de Educación Pública (SEP) publicó hoy en la página www.concursonacionalalianza.sep.gob.mx los 
resultados del Concurso Nacional para el Otorgamiento de Plazas Docentes, cuyo examen fue presentado el 15 de 
julio por 139 mil 704 maestros. Los resultados del examen aplicado por la SEP para asignar plazas se presentan 
en puntajes estandarizados, cuya escala de medición va de 700 a mil 300 puntos, pueden revisarse a nivel 
nacional, por tipo de examen en tres opciones: personal, pública y estadísticas. El resultado personal sólo puede 
ser consultado por el concursante, en tanto que la opción pública presenta los listados de los concursantes en 

orden de prelación por: entidad federativa, sistema y modalidad educativa, tipo de examen, puntaje 

estandarizado, global y para cada una de las tres dimensiones evaluadas. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98060 
 

 

 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98075
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98076
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98064
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98060
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 Menos de 30 por ciento de los aspirantes obtendrá un lugar como docente, confirmó Cirilo 
Salas 

El secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cirilo Salas 
Hernández, confirmó que menos del 30 por ciento de los aspirantes obtendrá una plaza docente en el sistema 
público de enseñanza, luego que a nivel nacional fueron revelados los resultados del examen de oposición, 
aplicado hace una semana. Durante la clausura del programa estatal ―Escuela Siempre Abierta‖, de la Secretaría 

de Educación Pública (SEP), Salas Hernández garantizó que los aceptados en el Concurso Nacional para el 

Otorgamiento de Plazas Docentes serán contratados de manera inmediata. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/menos-de-30-por-ciento-de-los-aspirantes-obtendra-un-
lugar-como-docente-confirmo-cirilo-salas_id_10961.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Propone gobierno estatal ampliar hasta 60 años periodo de concesiones 
La reforma a la Ley General de Bienes del estado que presentó el Ejecutivo al Congreso local abre la posibilidad 
de que las concesiones se otorguen hasta por 60 años, esquema en el que podría entrar el Metrobús, uno de los 
proyectos más importantes de la administración estatal de Rafael Moreno Valle Rosas. La iniciativa, que se turnó a 
la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal el jueves pasado, determina que la concesión podrá otorgarse por 
un tiempo que no puede exceder los 30 años, el cual podrá ser ampliado hasta por un periodo igual. Para que la 
ampliación se autorice no se considera la participación del Congreso del estado. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/propone-gobierno-estatal-ampliar-hasta-60-anos-periodo-
de-concesiones_id_10957.html  

  

 
 
MILENIO  

 Marchan más de cinco mil personas contra Peña Nieto en Puebla  
Más de cinco mil poblanos participaron en la denominada Megamarcha contra el virtual ganador de las elecciones 
del 1 de julio, Enrique Peña Nieto, en la que se pidió la anulación de los comicios y se rechazó al Partido 
Revolucionario Institucional (PRI). Integrantes del movimiento #YoSoy132, estudiantes de la Universidad 
Iberoamericana, de la Udlap y de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla; así como menores de edad, 
personas de la tercera edad, padres y madres de familia y simpatizantes del candidato de las izquierdas Andrés 

Manuel López Obrador, marcharon a lo largo de más de seis kilómetros. (Jaime Zambrano) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/07e0014609aa13c449bd2a21a4609f72  
 
MILENIO  

 Podría Conagua multar a damnificados del río Atotonilco por vivir en zona federal 
El director en Tlaxcala de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Carlos Morales Badillo adelantó que podrían 
imponer multas de hasta cinco mil salarios mínimos a las familias que estén asentadas en zona federal y de riesgo 
de la rivera del río Atotonilco, esto en el municipio de Ixtacuixtla. El funcionario federal refirió que desde la 
semana pasada, personal de la dependencia inició la delimitación topográfica de la rivera del río con el propósito 

de identificar los hogares que están construidos dentro de zonas federales y de riesgo. Morales Badillo también 
indicó que se iniciará la probable reubicación de estas personas. (Lucía Pérez) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/07e0014609aa13c449bd2a21a4724c8b  
 
MILENIO  

 San Andrés Cholula carece de recursos para alumbrar el Periférico: Huepa Pérez 
Alumbrar la fracción del Periférico Ecológico que le corresponde a San Andrés Cholula, representaría que ese 
ayuntamiento distraiga recursos de sus obras y programas, sentenció su presidente municipal, Miguel Ángel 
Huepa Pérez. Luego que la capital iluminó el tramo que va desde el río Atoyac hasta el bulevar Valsequillo, dijo 

que su administración carece de las finanzas necesarias para establecer medidas similares. Recordó que la 
fracción del periférico en San Andrés Cholula va desde la Recta a Cholula hasta el Puente del Atoyac y expuso que 
sólo la manutención del alumbrado para esa vialidad costaría alrededor de 50 millones de pesos cada año. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/menos-de-30-por-ciento-de-los-aspirantes-obtendra-un-lugar-como-docente-confirmo-cirilo-salas_id_10961.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/menos-de-30-por-ciento-de-los-aspirantes-obtendra-un-lugar-como-docente-confirmo-cirilo-salas_id_10961.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/propone-gobierno-estatal-ampliar-hasta-60-anos-periodo-de-concesiones_id_10957.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/propone-gobierno-estatal-ampliar-hasta-60-anos-periodo-de-concesiones_id_10957.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/07e0014609aa13c449bd2a21a4609f72
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/07e0014609aa13c449bd2a21a4724c8b
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(Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/07e0014609aa13c449bd2a21a469d004   
 

 
 

E-CONSULTA 

 Asegura PGJ casa que habitó Tornero en La Vista tras robo de moto 
La Procuraduría General de Justicia (PGJ) aseguró la casa marcada con el número 12 de la calle Vista Florida en 
La Vista Country Club, donde vivía Mauricio Tornero Salinas, ex secretario ejecutivo del Consejo Estatal de 

Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública. Los sellos de la dependencia están colocados en puertas 
y ventanas del inmueble colindante con la barda perimetral de este lujoso fraccionamiento, donde vívía también 

Isaac Tonatiuh López Montalvo, quien era su secretario particular.. (Fernando Pérez Corona) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38418:asegura-pgj-casa-que-habit%C3%B3-
tornero-en-la-vista-tras-robo-de-moto&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Propone Moreno Valle otorgar concesiones a particulares por 30 años 
Con la intención de regular y dar certeza jurídica a la inversión privada en proyectos públicos, el gobernador 
Rafael Moreno Valle propone reformar la Ley General de Bienes del estado de Puebla para puedan otorgarse 
concesiones a particulares por un lapso de hasta 30 años. Lo anterior de acuerdo con el texto de la iniciativa, que 

se puede consultar en la página del Poder Legislativo, en el cual se prevé que las concesiones de bienes de 
dominio público sean por licitación pero también, en casos de excepción, por adjudicación o invitación 

restringida.(Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38417:propone-moreno-valle-otorgar-
concesiones-a-particulares-por-30-a%C3%B1os&Itemid=332 
 
E-CONSULTA 

 Prevé Banamex crecimiento de 4.9% del PIB para Puebla 
De acuerdo con cifras publicadas por el Banco Nacional de México (Banamex), para el Estado de Puebla se 
pronostica un crecimiento del 4.9 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) durante este año 2012, cifra 
superior a la media nacional que se estima en 3.3 por ciento durante el mismo periodo. De igual manera, con 
base en este estudio, se estima que el crecimiento para la entidad durante el 2011 fue de 6.8 por ciento, lo que 
sitúa a Puebla 2.9 por ciento arriba de la media nacional de 3.9 por ciento, informó la administración estatal en un 

comunicado. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38416:prev%C3%A9-banamex-crecimiento-de-

49-del-pib-para-puebla&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Las mineras buscan el paraíso en la Sierra Norte de Puebla 
El paraíso para las mineras, ese que las grandes corporaciones quieren desarrollar en la Sierra Norte de Puebla. Al 
parecer, el oro ya lo encontraron, y los burdeles aparecerán por su cuenta. Les faltan los mineros expertos --que 
llegarán de otros lados--, y los permisos ambientales y el cambio en el uso del suelo. Y en eso están. Por lo 

pronto, cada vez más metidos en la comunidad de Ixtacamaxtitlán, hacen barrenos que extraen las muestras 
cilíndricas, las empacan con mano de obra femenina y allá van a dar a los laboratorios en Canadá. Mientras, 
también plantan arbolitos y regalan sillas de ruedas a ―los locales‖, diría Brent Cook. (Sergio Mastretta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38414:las-mineras-buscan-el-para%C3%ADso-
en-la-sierra-norte-de-puebla&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Deberán dictaminar legisladores 50 iniciativas antes de agosto 
Antes de que inicie agosto, al menos medio centenar de iniciativas deberán dictaminar los integrantes de la LVIII 

Legislatura para cumplir con lo que marca la Ley Orgánica del Poder Legislativo de Puebla, en el sentido de que 
las iniciativas deben ser aprobadas o rechazadas en un plazo de 180 días, admitió el presidente del Congreso 
Local, Edgar Salomón Escorza. Cabe recordar que en diciembre del año pasado, los diputados locales que están 
en funciones aprobaron una nueva Ley Orgánica para el Poder Legislativo, la cual marca en su artículo 153 los 
plazos para dictaminar las iniciativas presentadas ante el Congreso de Puebla, la cual entró en vigencia a partir de 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/07e0014609aa13c449bd2a21a469d004
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38418:asegura-pgj-casa-que-habit%C3%B3-tornero-en-la-vista-tras-robo-de-moto&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38418:asegura-pgj-casa-que-habit%C3%B3-tornero-en-la-vista-tras-robo-de-moto&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38417:propone-moreno-valle-otorgar-concesiones-a-particulares-por-30-a%C3%B1os&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38417:propone-moreno-valle-otorgar-concesiones-a-particulares-por-30-a%C3%B1os&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38416:prev%C3%A9-banamex-crecimiento-de-49-del-pib-para-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38416:prev%C3%A9-banamex-crecimiento-de-49-del-pib-para-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38414:las-mineras-buscan-el-para%C3%ADso-en-la-sierra-norte-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38414:las-mineras-buscan-el-para%C3%ADso-en-la-sierra-norte-de-puebla&Itemid=332
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enero, una vez publicada en el Periódico Oficial del Estado. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38413:deber%C3%A1n-dictaminar-
legisladores-50-iniciativas-antes-de-agosto&Itemid=332 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Uniforme único sobre pasa precios anunciados por autoridades educativas 
A pesar de que el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, declaró que el costo del uniforme 

único no debería de pasar de los 260 pesos, puesto que la casaca se mantendría entre los 100 y 120 pesos, los 
comerciantes no han respetado los precios. Y es que tan solo en el Centro Histórico, en la 3 norte -donde se 
ubican diferentes negocios de uniformes- el precio se eleva según el grado en el que se está cursando. El 

uniforme para los niños de primero y segundo año de primaria está en 260 pesos, para los de tercero y cuarto 
año en 275 pesos, de quito y sexto el costo es de 295 pesos y para los jóvenes de secundaria el precio se eleva 
hasta los 319 pesos. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/uniforme_unico_sobre_pasa_precios_anunciados_por_autoridades_ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Youshimatz felicita a karatecas poblanas por su pase al Panamericano Juvenil 
El responsable de la Unidad Administrativa Poblana del Deporte, José Manuel Youshimatz Sotomayor felicitó en las 
instalaciones del Centro de Alto Rendimiento a Alejandra Torija García, Victoria Cruz Romano y Ricardo Hussein 

Rosas por haber logrado su clasificación al Campeonato Panamericano Juvenil de Karate do, a realizarse entre los 

meses de agosto y septiembre próximos en Cancún, Quintana Roo.. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/youshimatz_felicita_a_karatecas_poblanas_por_su_pase_Juvenil 
 

PERIODICO DIGITAL 

 SEP y SNTE realizan clausura del programa Escuela Siempre Abierta 
Luego de dos semanas de recreación, cerca de 100 mil alumnos concluyeron con las actividades del programa 
―Escuela Siempre Abierta‖, donde se promueve que niños y jóvenes aprovechen el tiempo libre durante estas 

vacaciones y fortalezcan sus capacidades mediante el descubrimiento de sus aptitudes, gustos e intereses, 
expresó Jaime Figueroa, representante del secretario de Educación Pública, Luis Maldonado.Fueron ocho los 
campos donde los niños y jóvenes realizaron actividades como: Estilos de vida saludable, Expresiones artísticas y 
patrimonio cultural, Ciencia y Tecnología al alcance de todos, Recreación y esparcimiento para la convivencia, 
Impulso y fomento a la actividad física y deportiva; Juego y destrezas para el lenguaje; y el pensamiento lógico 

matemático, y Valorar nuestra comunidad para participar en ella. (Cristóbal Lobato) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_y_snte_realizan_clausura_del_programa_escuela_siempre_abierta  
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Plantea Canacintra vías alternas para Segundo Piso 

Aunque dejará ganancias posteriores, la construcción del segundo piso de la autopista México-Puebla causaría 
―pérdidas millonarias‖ a las industrias proveedoras de Volkswagen instaladas a los lados de esta vialidad, advirtió el 
presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación en Puebla, Erik Junghans. En entrevista con 
Imagen Poblana, el empresario trazó un proyecto de vialidades alternas que permitirán a las proveedoras de la 
planta armadora de autos más importante de Latinoamérica no perder dinero en tiempos muertos por transporte. 
La edificación del Segundo Piso de la Autopista México-Puebla tendrá un costo de doce mil millones de pesos 
aproximados. (Miguel Ángel Cordero) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/plantea-canacintra-vias-alternas-para-segundo-piso  
 
IMAGEN POBLANA  

 Leticia Nicolasa, el motor de la corrupción en San Pedro 
Leticia Nicolasa Pérez Papaqui es la otra alcaldesa de San Pedro Cholula. En el tiempo que lleva como tesorera, ha 
posicionado a funcionarios a través del influyentismo, establecido acuerdos comerciales ocultos e integrado un 
grupo político con el que pretende alcanzar la presidencia municipal en 2013. Los integrantes de este grupo, tejido 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38413:deber%C3%A1n-dictaminar-legisladores-50-iniciativas-antes-de-agosto&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38413:deber%C3%A1n-dictaminar-legisladores-50-iniciativas-antes-de-agosto&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/uniforme_unico_sobre_pasa_precios_anunciados_por_autoridades_educativas
http://periodicodigital.com.mx/notas/youshimatz_felicita_a_karatecas_poblanas_por_su_pase_Juvenil
http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_y_snte_realizan_clausura_del_programa_escuela_siempre_abierta
http://www.imagenpoblana.com/2012/plantea-canacintra-vias-alternas-para-segundo-piso
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a través de la complicidad comercial o los vínculos familiares, la apoyan ahora por encima de la alcaldesa Dolores 
Parra Jiménez, quien ha comenzado a perder poder frente a su funcionaria municipal. El objetivo de este grupo 
político es establecer además una bolsa de dinero lo suficientemente amplia para contender por su candidatura. 
(Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/leticia-nicolasa-el-motor-de-la-corrupcion-en-san-pedro     

 
IMAGEN POBLANA  

 Localizan a jóvenes del Popo Bike perdidos en el Popocatépetl 

La Secretaría General de Gobierno y la Secretaría de Salud informan que la noche de este domingo 22 de julio, 

alrededor de las 21:30 horas, fueron localizados tres jóvenes de 19 años de edad que se extraviaron por la tarde en 
la zona del volcán Popocatépetl. Alrededor de las 20:00 horas, a través del número de Emergencias 066, se recibió 
la llamada de auxilio de Daniel Torres, padre de una de las personas extraviadas, quien señaló que su hijo y dos 
jóvenes más estaban perdidos en la ruta Popo Bike y que no contaban con víveres, para esa hora se registraba una 
intensa lluvia en la zona. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/localizan-jovenes-del-popo-bike-perdidos-en-el-popocatepetl  

 
IMAGEN POBLANA  

 Constantes, excesos de policías en pequeñas poblaciones 
Excesos en la aplicación de la seguridad y justicia se ha vuelto una constantes de las corporaciones policíacas de los 
municipios. Sus elementos cometen violaciones a las garantías individuales de las personas y de menores de edad. 
Tan solo en los últimos 15 días, del 8 al 19 de julio, la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla 
(CDHEP) emitió recomendaciones contra cuatro alcaldes, por ―violaciones a los derechos humanos a la seguridad 

jurídica y legalidad de una persona, cometidas por funcionarios‖. La recomendación 10/2012 fue dirigida al edil 
municipio de Tlaltenango, luego de determinarse que elementos de la Policía Municipal. (Arturo Torres) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/constantes-excesos-de-policias-en-pequenas-poblaciones  
 

  
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Quiere seguir sangrando el presupuesto; amenaza crear nuevo partido político 
Por increíble que parezca, tras los resultados del pasado 1 de julio, algunos candidatos perdedores han decidido 
buscar una nueva forma de mantenerse en el rating político, tal es el caso del ex candidato a la senaduría del 
Partido Nueva Alianza, Víctor Hugo Islas Hernández,  quien anunció su intensión de crear su propio partido 
político o en su caso una asociación civil. En entrevista, el actual diputado local por Nueva Alianza, se dijo seguro 

que los más de 112 mil votos  que obtuvo en las pasadas elecciones, le da la confianza de poder lograr crear un 
nuevo espacio donde se pueda contar con políticos reales, ya que estos poblanos votaron por él y no por el 
partido que representó como Nueva Alianza. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=44638 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Cumplen las empresas que participan en obras morenovallistas: AGF 

Hasta el momento no se han turnado expedientes para sancionar a alguna de las empresas que han realizado 
obra pública en el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, confirmó el secretario de Infraestructura, Antonio Gali 
Fayad. En entrevista negó inperfecciones y recordó que en caso de que así fuera, cada una de las compañías 
contratadas está obligada en reparar, en hacer efectivo los vicios ocultos, por lo que resaltó que en esos casos, el 
gobierno no hace ningún gasto extraordinario. Pero insistió que hasta el momento, su dependencia no se ha visto 

en la necesidad de hacer efectivo la garantía, al asegurar que las obras emblemáticas al 150 aniversario de la 
Batalla de Puebla se encuentran en perfectas condiciones. (Isaac Jiménez Pérez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Cumplen-las-empresas-que-
participan-en-obras-morenovallistas:-AGF&id=44642 
 

 
 

http://www.imagenpoblana.com/2012/leticia-nicolasa-el-motor-de-la-corrupcion-en-san-pedro
http://www.imagenpoblana.com/2012/localizan-jovenes-del-popo-bike-perdidos-en-el-popocatepetl
http://www.imagenpoblana.com/2012/constantes-excesos-de-policias-en-pequenas-poblaciones
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=44638
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=44638
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Cumplen-las-empresas-que-participan-en-obras-morenovallistas:-AGF&id=44642
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Cumplen-las-empresas-que-participan-en-obras-morenovallistas:-AGF&id=44642
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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PUEBLA ONLINE 

 #YoSoy132 clausura el IFE en Huauchinango 
Después de clausurar simbólicamente las oficinas del IFE por ser ―cómplice del fraude‖,  estudiantes del 
movimiento #YOSOY132 Sierra Norte de Puebla, acompañados de integrantes de diversas organizaciones  y 
ciudadanos en general  marcharon este domingo 22 de julio por las calles céntricas de Huauchinango en contra de 
la imposición de Enrique Peña Nieto. Los estudiantes leyeron un pronunciamiento en el que aseguraron que ―la vía 
electoral para transformar al país ya se agotó, ya dio de sí, al igual que el sistema político mexicano y el sistema 
económico neoliberal que se encuentran en plena decadencia a nivel mundial. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28099:#yosoy132-clausura-el-ife-en-

huauchinango&Itemid=127 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Que Víctor Hugo Islas hará su propio partido político 
A pesar de que los resultados de la elección del primero de julio no le permitieron llegar a ser senador, el 
diputado local de Nueva Alianza, Víctor Hugo Islas Hernández, ya piensa en dejar las filas de este instituto político 

y crear un nuevo instituto político que le permita –dijo- seguir apoyando a los poblanos. En entrevista, el ex 
candidato a senador aseveró que tiene la intención de crear su propio partido político o bien una asociación civil 
que le permita apoyar a los más de 112 mil poblanos que votaron por él. ―Los resultados del primero de julio me 
dan la confianza de poder crear un nuevo espacio donde se pueda contar con políticos reales, que realmente 
busquen soluciones a sus necesidades‖, sentenció el aún legislador aliancista. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28099:#yosoy132-clausura-el-ife-en-
huauchinango&Itemid=127 

 

 
 
 

RETO DIARIO 

 YoSoy132 exige en Puebla democratizar a los medios de comunicación 
A pesar de algunos problemas de coordinación al designar el horario de la convocatoria para la marcha de este 
domingo, más de 10 mil simpatizantes del movimiento #YoSoy132Puebla marcharon del Monumento a Zaragoza 

hacia el zócalo de la capital del estado, con la consigna de democratizar a los medios de comunicación, así como 
un cambio de los modelos económico y educativo. Cabe destacar que en las redes sociales hubo tres horarios de 
convocatoria: A las 11:00, 12:00 y 13:00 horas, lo que propició inconformidad en algunos de los asistentes, sin 
embargo, el contingente partió hacia el zócalo de la ciudad a las 13:15 horas de manera pacífica y ordenada. 

(Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-YoSoy132-exige-en-Puebla-
democratizar-a-los-medios-de-comunicacion&id=32499 
 

RETO DIARIO 

 PRI no ha definido postura sobre reforma al artículo 24: Escorza 

El coordinador de la bancada priista en el Congreso, Edgar Salomón Escorza, reconoció que todavía no existe un 
acuerdo entre los 14 diputados tricolores para definir su voto en el tema de la reforma al artículo 24 
constitucional. Reveló que existe un grupo que se ha manifestado en contra de estas modificaciones, y algunos 
legisladores del tricolor que rechazan estas reformas, son Lauro Sánchez López, Gerardo Mejía Ramírez y el 
propio Salomón Escorza. Agregó que siguen en reuniones con los integrantes de la bancada del PRI para tener 
una decisión cabildeada y que sea la mayoría de los priistas que defina la votación en este tema, buscando el 
beneficio de los poblanos. (Agustín Hernández Parra) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRI-no-ha-definido-
postura-sobre-reforma-al-articulo-24:-Escorza&id=32501 
 

RETO DIARIO 

 Se lleva a cabo el Diplomado en Economía Social de Mercado 
Con el objetivo de fomentar el desarrollo profesional y formar liderazgos políticos y sociales que contribuyan, con 
visión integral y actualizada, a la promoción y aplicación de políticas públicas en beneficio de nuestro país, se 
llevó a cabo el Diplomado en Economía Social de Mercado, organizado por el Instituto de Estudios Políticos y 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28099:#yosoy132-clausura-el-ife-en-huauchinango&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28099:#yosoy132-clausura-el-ife-en-huauchinango&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28099:#yosoy132-clausura-el-ife-en-huauchinango&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28099:#yosoy132-clausura-el-ife-en-huauchinango&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-YoSoy132-exige-en-Puebla-democratizar-a-los-medios-de-comunicacion&id=32499
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-YoSoy132-exige-en-Puebla-democratizar-a-los-medios-de-comunicacion&id=32499
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRI-no-ha-definido-postura-sobre-reforma-al-articulo-24:-Escorza&id=32501
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRI-no-ha-definido-postura-sobre-reforma-al-articulo-24:-Escorza&id=32501
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Legislativos A.C., la Fundación Konrad Adenauer, la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP) y la Fundación 
Rafael Preciado Hernández, promovido también por el Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional 
(PAN) en Puebla. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-lleva-a-cabo-el-
Diplomado-en-Economia-Social-de-Mercado&id=32511 
 

 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Reprueban aspirantes a maestros 
Al publicarse los resultados del concurso de plazas para maestros de educación básica, la Secretaría de Educación 

Pública (SEP) dio a conocer que 129 mil 908 personas tendrán derecho a un empleo; sin embargo, 109 mil 935 de 
ellos podrán ser contratados a pesar de habertenido un bajo desempeño en la prueba. De 134 mil 704 personas 
que se presentaron al Examen Nacional de Conocimientos, Habilidades y Competencias Docentes para concursar 
por una de las 18 mil 71 plazas disponibles, 4 mil 796 tuvieron un desempeño ―no aceptable‖, debido a que no 
cubrieron el requisito mínimo de obtener por arriba de 30 aciertos. (Nurit Martínez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39946.html   

 
EL UNIVERSAL  

 Atacan alcaldía en Michoacán; asesinan a cuatro policías 
Un grupo armado integrado por más de 100 personas atacó la presidencia municipal de Vista Hermosa, Michoacán, 
asesinó a tiros al director de Seguridad Pública de este municipio, así como a tres policías del estado de Jalisco y a 
un civil, en un hecho suscitado durante la noche del sábado y las primeras horas del domingo.  De acuerdo con el 
parte oficial de Seguridad Pública, cerca de las 21:00 horas del sábado pasado, un grupo de encapuchados a bordo 
de ocho camionetas y un número no precisado de vehículos compactos, atacó con rifles de alto poder una 

gasolinera ubicada en las inmediaciones de los municipios de La Piedad y Vista Hermosa.  (Dalia Martínez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39947.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Gabinete revela los ”genes” presidenciales 
Como los genes de un organismo viviente, los gabinetes presidenciales, a través de los sexenios, expresan las 

circunstancias de sus tiempos y revelan, sobre todo, la visión del jefe del Ejecutivo federal entrante y confirman las 
escuelas que seguirá y los medios que selecciona para alcanzar sus fines en economía, política y seguridad. De un 

sexenio a otro, todo cambia en la vida pública mexicana desde el nombramiento del gabinete, como ocurrió con 
Miguel de la Madrid, cuando los políticos de molde priísta fueron reemplazados por una legión que se identificó 
como los tecnócratas, entre quienes se encontraban personajes que impulsaron el libre mercado, maestros de los 
conductores de la economía desde entonces. (Juan Arvizu) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39948.html  

 
 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 

Diputados abatidos a cañonazos 
La semana pasada fue indignante observar el entreguismo de nuestros diputados locales, quienes sin pudor 
alguno se doblaron para hacer realidad los designios del Señor de Los Cerros. 
Puedo entender que los diputados emanados de la coalición Compromiso por Puebla sean los incondicionales 
del gobernador y de sus propios intereses, pero no es creíble que los legisladores priistas sean los más 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-lleva-a-cabo-el-Diplomado-en-Economia-Social-de-Mercado&id=32511
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-lleva-a-cabo-el-Diplomado-en-Economia-Social-de-Mercado&id=32511
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39946.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39947.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39948.html
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morenovallistas de todos. No quiero pecar de malpensado, pero ante el triunfo priista del pasado 1 de julio, el 
cual les garantiza el regreso a Los Pinos y al poder federal, era lógico esperar un cambio de actitud de los 
diputados tricolores que hiciera valer su postura opositora. Lamentablemente, lo sucedido el jueves pasado en 
el Congreso del estado nos demuestra que existen otros intereses más allá de los ideales partidistas. 
No son pocas las versiones que apuntan a una serie de beneficios económicos y en especie que reciben los 

legisladores de todos los partidos, a cambio de la sumisión total en favor de los intereses de Casa Puebla. No 
cabe duda que la orfandad política de los priistas poblanos los llevó a sustituirla por una dependencia 
financiera, misma que fue resuelta desde el poderoso edificio de la 24 Norte. 
Tengo claro que los siglos pasan y México sigue siendo el mismo. 
Exactamente igual que en los tiempos revolucionarios del general Álvaro Obregón hoy se sigue aplicando a la 

perfección aquello de que: ―nadie aguanta un cañonazo de 50 mil pesos‖. 
La única duda que me queda es si los 50 mil ¿son semanales? 

Dice el refranero: ―piensa mal y acertarás‖. 
La burla de los Derechos Humanos 
El reportaje que hoy presenta Intolerancia Diario en su primera plana refleja a la perfección la forma como la 
Comisión Estatal de los Derechos Humanos actúa en ―defensa‖ de los poblanos. 
Por increíble que parezca, en un estado en donde diversos medios de comunicación —incluido este rotativo— 
ha denunciado y probado infinidad de actos violatorios de garantías individuales por parte del gobierno del 
estado, la CEDHEP sólo ha emitido dos tibias recomendaciones: una a la Procuraduría de Justicia y la otra a la 

Secretaría de Seguridad Pública. 
Yo no sé quien esté peor, si el Congreso del estado, la Contraloría o la CEDHEP, pero lo que me queda claro es 
que de tanto que se agachan, a todos ya se les ven los calzones. 
Ni hablar, son los costos de nuestra ―moderna dictadura‖ poblana. 

Y dicen que ―lo mejor está por venir‖. 
¡Pa’ su mecha! 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1441 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
Un gabinete fallido 
Es un hecho que muchos de los personajes que al inicio de esta administración fueron elegidos para acompañar 
al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, simplemente le fallaron. 
Así lo demuestran los cambios que se han suscitado en la administración estatal y que no han permitido la 
continuidad de las políticas públicas que buscaba implementar el gobierno que le prometió a Puebla ser 

diferente a los demás. El fracaso no sólo se ve en el número de movimientos que se han realizado en el 
gabinete, en donde los encargados de despacho en 2012 ya son una constante. 

Sedesol es una muestra de que en el año y medio que lleva la presente administración no hay continuidad en el 
trabajo y los cambios de titular son la constante. Por la Secretaría de Desarrollo Social ya desfilaron Myriam 
Arabián Couttolenc, quien dejó el cargo en 2011, para ceder la posición a Néstor Gordillo, quien a sus vez 
utilizó el cargo para apuntalar su postulación como candidato a diputado federal por el PAN; ahora el nuevo 
titular desde hace unos meses es un experto operador electoral, Salvador Escobedo Soleto, aunque habrá que 

ver si da resultados, no electorales sino sociales en el combate a la pobreza. 
En la Secretaría de Asunto Jurídicos, el ―niño‖ Juan Pablo Piña Kurczyn no pudo con el paquete y decidió 
regresar a la ciudad de México para dejar su lugar a José Montiel Rodríguez. El titular del Consejo de Seguridad 
Pública del estado, Mauricio Tornero, se fue en medio del escándalo que provocó el robo de una motocicleta por 
parte de su secretario particular y su escolta en el fraccionamiento más exclusivo de Puebla, acto 
magistralmente documentado por el periodista Rodolfo Ruiz Rodríguez y su portal e-consulta. 
Pedro Adalberto Gutiérrez Hernández dejó también la Secretaría de Agricultura, luego de un paso por demás 

errático por esta dependencia, en donde los mototractores prometidos para el campo resultaron un auténtico 
fracaso. El joven Rodrigo Riestra Piña entró al relevo y créanme lo hará mil veces mejor que el fallido 

funcionario. 
Esto, dentro de los movimientos del primer nivel que se han realizado, sin tomar en cuenta los múltiples 
relevos de subsecretarios como Sergio Medina en Gobernación o el traidor Carlos Joaquín Vallejo Rivero en 
Infraestructura. Es un hecho que todos los que se fueron le fallaron al gobernador en la encomienda que les fue 

asignada, simplemente no estuvieron a la altura, pero muchos más tampoco lo han estado y permanecen en el 
gabinete fallido que eligió el mandatario. 
Sus acciones de gobierno se circunscriben a sólo cuatro funcionarios: Luis Maldonado en la SEP, Jorge Aguilar 
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Chedraui en Salud, Antonio Gali Fayad en Infraestructura y Fernando Manzanilla en Gobernación, no hay más. 
Mención aparte merece la esposa del mandatario, Martha Erika Alonso, quien hace un muy buen esfuerzo en el 
DIF, de ahí en fuera no hay más que decir ni que mencionar. 
El gobernador tiene que asumir personalmente la posición de secretario de Economía, Turismo, Medio 
Ambiente, Desarrollo Social, Agricultura, Transporte y hasta de contralor. El plazo para entregar resultados se 

le agota al mandatario, quien se fijó como meta para hacer una evaluación de su gestión al tercer año de 
administración y ya lleva la mitad de ese ciclo. 
No hay ciudad rural, no hay rescate de Valsequillo, no hay rescate de Nuevo Necaxa, no hay política de 
combate a la pobreza y el desempleo también es una cuenta pendiente en un estado en donde se prometieron 
cambios y de inmediato. El gobernador aún está a tiempo de hacer un balance y virar en 360 grados para 

entregar los resultados prometidos, aunque por supuesto también se cruza en el camino el proceso electoral 
del 2013, al cual se anotaron tres de los cuatro personajes que mejores resultados le han dado. ¿Hay piezas 

para sustituir a Manzanilla, Aguilar Chedraui y Antonio Gali? Al menos no en el papel. 
Hay otros como Ardelio Vargas o Luis Maldonado de Seguridad Pública y SEP, que aunque no lo digan tienen 
puesto sus ojos en el gobierno federal y también podrían dejar la administración pública. ¿Hay relevos 
eficientes para cubrir estas bajas? Lo dudo. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1442 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
En este gobierno, ¿existen los pactos de caballeros? 

La obligada renuncia de Mauricio Tornero Salinas al Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de 
Seguridad Pública es consecuencia de la fractura que existe en el equipo del gobernador de Puebla, Rafael 

Moreno Valle, pues la gran mayoría de ellos son emanados de compromisos con el Partido de la Revolución 
Democrática (PRD), entre los que también se encuentra el procurador de Justicia, Víctor Antonio Carrancá 
Bourget y el mismo Juan Luis Galán Ruiz, director de la Policía Ministerial del Estado (PME). 
Mauricio Tornero, Carrancá Bourgut y Galán Ruiz son amigos incondicionales de Marcelo Ebrard, jefe de 
Gobierno del Distrito Federal y fueron recomendados por él mismo al gobernador Moreno Valle. De hecho, se 

dijo que quien iba a ser el procurador de Justicia era Mauricio Tonero, sin embargo algo ocurrió y las cosas 
cambiaron. El contrario a la tercia de ―ebrardistas‖ sería el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas 
Fosado, quien mantiene una distancia marcada con el procurador de Justicia y en algunas ocasiones se han 
enviado ―golpes mediáticos‖ con reporteros que son sus afines. El tercero lo encabezaría el mismo secretario de 
Gobierno Fernando Manzanilla, quien desde la salida de su amigo Ludivino Mora de la Policía Auxiliar, comenzó 
a ―pintar su raya‖ y a distanciarse incluso de su mismo jefe directo, de quien se dice ya tuvieron fuertes 

altercados. 
Esta ruptura del grupo morenovallista fue lo que provocó que ―sacaran los trapos al sol‖ de lo que ocurrió en el 

Consejo Estatal de de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública. 
Cercanías para abrazos y lesiones con picahielo 
En las filas de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) existe un personaje que nunca deja de presumir su 
relación de amistad con Mauricio Tornero: se trata de Rolando González quien en varias ocasiones ha acudido a 
actos públicos en representación del señor procurador Víctor Antonio Carrancá. 

Este hombre no dejaba de mencionar sus visitas a La Vista Country, a la casa de Mauricio Tornero, donde 
también vive Isaac Tonatiuh López Montalvo —su secretario particular—, donde comieron, tomaron la copa y el 
café, manteniendo de esta forma un enlace directo con el mismo procurador, más que de filias políticas.  
Entonces, quienes saben de estas amistades, no alcanzan a enterarse el por qué del ―tempranero quemón‖ a 
los personajes del Consejo de Seguridad Pública. 
Nunca antes se había emitido un boletín a las cinco horas, con los tres niveles de la seguridad del estado donde 
se resaltaba la renuncia de un funcionario que aún no termina sus vacaciones en Europa y a quien vincularon, 

sin que se sepa por el momento, que esté relacionado en forma directa con el robo de una motocicleta infantil. 
¿Cuándo el gobierno de Puebla le ha pedido la renuncia a Ardelio Vargas, secretario de Seguridad Pública, por 

la agresión a periodistas, por los abusos de los equipos de ―inteligencia‖ de la Policía Estatal? 
¿Cuándo el procurador Víctor Antonio Carrancá le han pedido la renuncia por los abusos de los agentes del 
Ministerio Público, o a Juan Luis Galán por todos los despidos y consignaciones de elementos de la Policía 
Ministerial, por diversos delitos? 

Se entiende entonces que ningún funcionario público había sido expuesto a la renuncia por los abusos de sus 
incondicionales. Cuando iniciaron las investigaciones tras el robo de la motocicleta, dicen los enterados, que el 
procurador había prometido que todas las indagatorias se iban a realizar con toda la discreción posible, como 
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se ―cocinan‖ otros casos de igual o mayor importancia; el caso es que antes de que ―saliera el sol‖ del lunes 16 
de julio estaba en circulación el boletín donde se exhibía todo el caso; eso sí, lo único que no enviaron fueron 
las fotos. 
No es necesario que le diga quién autorizó los ―periodicazos‖ y quién estuvo atrás de todo esto, y no le voy a 
decir que fue Ardelio Vargas. Tampoco le voy a decir que para ―curarse el dedo‖, don Ardelio ordenó que todos 

sus grupos de inteligencia fueran desmantelados, para evitar algún tipo de represalias. 
Los motivos de César Joaquín Robles Zepeda 
En la entrega pasada le comenté del asunto de la devolución de vehículos en la Agencia Especializada de Robo 
de Vehículos; le comente que César Joaquín Robles Zepeda habría ordenado que ―queda totalmente prohibido 
regresar de inmediato un vehículo, así el propietario tuviera todos los documentos de éste y la justicia y razón 

de su lado‖. 
Le comenté que la orden iba beneficiar económicamente al gobierno de Puebla, pero iba a afectar a ciudadanos 

que tuvieran la desgracia de tener problemas legales con sus vehículos, desde el robo, la recuperación, el 
decomiso hasta por accidente. También le comentó que el funcionario llevó ―agua para su molino‖. 
La tardanza en la devolución de vehículos ha dejado ganancias a empresas como Grúas del Valle o Doama, 
tanto de San Martín Texmelucan como de Atlixco, donde los cobros de piso son cuantiosos y todo parece 
indicar que Sánchez Zepeda se lleva ―lo suyo‖. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1439 

 
 

 
 

(Asoleadero/Raúl Zárate) 
 

Si no se fortalece el mercado interno, reactiva la economía y el empleo, no se legitimará el urgente 
liderazgo nacional 
EN MATERIA ECONÓMICA, el mandato del pueblo al próximo presidente es claro y contundente: emprender la 
reactivación del mercado interno, el relanzamiento del crecimiento económico y del empleo. Realizar la reforma 
hacendaria para liberar, sanear y re direccionar el ahorro nacional sin aumentar los tributos. Desburocratizar y 
adelgazar el gasto corriente. Fortalecer la inversión pública.  
ESTIMULAR LA MULTIPLICACIÓN de la micro, pequeña y mediana empresa, generadoras del 75% del empleo 

(en el sexenio de Felipe Calderón se cerraron 300 mil empresas). Reconstruir la producción agrícola y reducir la 
creciente dependencia alimentaria. 
CREAR UN MILLÓN de empleos anuales y mejorar los salarios, única forma de potencializar el consumo popular. 
Elementos y objetivos sustantivos para alcanzar la urgente reactivación del mercado interno y aliviar las 

pronunciadas necesidades sociales. 
TAREA NADA FÁCIL. En una coyuntura mundial de recesión y de crecimiento a la baja, de pronunciada 

contracción del comercio mundial. Las principales 11 potencias económicas anuncian reducciones sustanciales 
en sus tasas de crecimiento. China bajó sus expectativas a 7.5%; India a 6.1%; Rusia a 4%; Brasil a 2.5%, 
Canadá 2.1%, Estados Unidos a 2%. México, con un modelo económico altamente dependiente del exterior y 
de Estados Unidos, crecerá 3.5%, con un incierto futuro en los siguientes años.  
LA EUROZONA EN depresión desde el año pasado. No se avista en los próximos tres años una puerta firme y 
segura de salida a su crisis económica y crisis social de desempleo y progresivo empobrecimiento de su 
población. Llevará el resto de la década el penoso, lento proceso de desendeudamiento y reducción del déficit 

fiscal de sus países componentes. Muchos años de austeridad, de ahorro y sacrificio para pagar. 
EN 2012 LA deuda de la eurozona es cuatro veces superior a su Producto Interno Bruto. Cifra estratosférica, 
escalofriante, que refleja la afligida situación de las familias de ese continente, la pérdida de confianza en su 
clase gobernante, la caída de varios gobiernos en Grecia, Italia. Y ahora el pueblo español pide la cabeza del 
conservador Mariano Rajoy. 

HAN RESULTADO INSUFICIENTES y lentos los empeños de rescate financiero. El sobreendeudamiento ha 
aumentado desde que estalló la crisis en 2008-2009. Signos inequívocos de que sin nuevas, caudalosas y 

decisivas drenaciones de dinero la zona euro no saldrá del túnel sombrío de la crisis. 
LOS RECORTES AL gasto, a los salarios, a las pensiones, las tasas negativas de crecimiento, son incompatibles 
con sus necesidades de reactivación para disponer de efectivos, hacer frente a sus débitos. Un cuello de botella 
coyunturalmente intransitable. 
SU QUEBRADO SISTEMA bancario tardará varios años en recobrar la re estabilización y confianza de los 
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mercados. La venta de eurobonos cada día es más difícil, costosa e impagable al mediano plazo. 
ESTADOS UNIDOS, EL principal abastecedor y vendedor de nuestro país crecerá 2% este año, pese al ilimitado 
expansionismo monetario y las tasas primas de 0.25% que la reserva Federal ha mantenido desde finales de 
2008 con tal de incentivar el crédito y la demanda, reactivar la producción y el crecimiento. 
NO HAY LÍMITES al expansionismo monetario para evitar la contracción del motor económico mundial, menos 

en un año en que Barack Obama busca reelegirse. Ben Bernanke tiene todo preparado para bombear, desde los 
cuantiosos pozos de dinero de la reserva, la liquidez necesaria que lubrique y dinamice la reactivación 
estadunidense.  
ESA ES LA magia de economía tan poderosa y la ominosa hechicería de su desbordado endeudamiento. La 
deuda estadunidense rebasa el valor de su Producto Interno Bruto. Su déficit fiscal es imparable: un billón 250 

mil millones de dólares anuales. 
PARA 2013, OBAMA o el nuevo inquilino de la Casa Blanca Mitt Romney, deberán hacer una recapitulación 

obligada luego de 5 años consecutivos de crisis constrictiva, lento crecimiento, imparable endeudamiento y 
déficit incontrolado. Deberán decidir cómo van a saldar su deuda. 
QUÉ DRÁSTICOS AJUSTES harán, adicionales a los que ya practican (el expansionismo monetario y la 
devaluación del dólar) al modelo aperturista globalizador y globalizado que muestra ya signos inequívocos de 
agotamiento y desesperado proteccionismo. 
QUÉ MÁS VENDRÁ luego de 30 años de capitalismo dominante. De sustitución del hombre por la robotización 
generadora del pavoroso desempleo mundial (400 millones de trabajadores echados a la calle). De mega 

fusiones entre gigantescas multinacionales que ya controlan, como afirma Noam Chomski, la fuerza de trabajo, 
las materias primas de la tierra, el capital, los núcleos de innovación tecnológica, los centros financieros y los 
mercados.  
EL PODER DEL CAPITAL en su clímax y ÉXTASIS. La marginación social, la pobreza extrema de miles de 

millones de seres, el sobrecogedor desempleo y la hambruna en la AGONÍA y la infernal marginación. Cruel 
resultante de la marejada neoliberal de las últimas tres décadas. 

EL DESBORDAMIENTO SOCIAL, los levantamientos, las insurrecciones, las guerras civiles, las rebeliones 
populares se multiplican y arrollan a gobiernos dictatoriales en Túnez, Libia, Egipto, Siria, Yemen. Las 
manifestaciones callejeras, como "ocupa Wall Street"; las monumentales manifestaciones que paralizan 
estados y ciudades en la convulsionada eurozona; el movimiento Yo Soy 132 en México, son frenéticas, 
desbordadas expresiones de un sistema económico mundial enfermizo y en decadencia. 
BIEN RUBRICA JOSEPH Stiglitz, premio nobel de economía, la segunda edición del fracaso histórico del 
neocapitalismo, cuando afirma: "el dogmatismo neoliberal sufrió con la quiebra de Wall Street una derrota 

similar a la que sufrieron los comunistas con la caída del muro de Berlín".  
ESTE ES EL HORIZONTE económico que deberá arrostrar el próximo presidente, con un modelo económico que 
tiene en juego casi todas sus fichas en Estados Unidos y el exterior. Todos los organismos internacionales: 
OCDE, FMI, BM, ONU, CEPAL, insisten en que México debe fortalecer su mercado INTERNO. He ahí una vía de 

acreditación y legitimación de un liderazgo que está en entredicho. Correo rz.lopez@hotmail.com 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2969.htm 

 

(Golpe Bajo/Iván Tirzo) 

 
El diezmo se quedó cortó con los Fraile 
No es desconocido para nadie que cualquier autoridad pide a empresarios el 10 por ciento del monto por obras 
o licitaciones asignadas. 
Pero dicen que el diezmo se quedó cortó con los Fraile. 
Tanto que el año de Hidalgo ya aplica en la delegación del IMSS Puebla. 

En la delegación del Seguro Social no es el 10, ni el 20, sino el 30 por ciento. 
El sábado pasado cuatro empresarios se acercaron a este reportero para platicar sus versiones sobre supuestos 
negocios que harían desde la delegación Francisco Fraile García y su hijo Tomás Fraile Otero, quien en febrero 
de 2009 se registró en el PAN como aspirante a la candidatura a diputado federal por el distrito 6 de la capital 

del estado. 
Relataron que junto con ellos suman 27 los empresarios a los que la delegación del Instituto Mexicano del 
Seguro Social adeuda pagos por los conceptos de abasto de medicamentos, construcción y conservación. 

Comentaron que luego de que el ex pastor del PAN en Puebla rindió protesta como delegado del IMSS, el 1 de 
octubre de 2009, su hijo Tomás formó un despacho externo teniendo como socios a Julio Sevilla y Manuel 
Rivera, éste último laboró 35 años en el IMSS, periodo en el que construyó varios fraccionamientos en la 
ciudad. 
Los entrevistados, que por ahora se reservan su identidad, comentan que para participar en los concursos del 
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IMSS, los empresarios tenían que acercarse directamente al despacho de Tomás. 
En ese espacio los empresarios eran condicionados a pagar, y por adelantado, el 30 por ciento de las obras o 
licitaciones de abasto de medicamentos, para asegurarse de que serían contratados por el IMSS. 
Ya el despacho se encargaba de notificarle al área de licitaciones, contratos y asignaciones del IMSS Puebla, 
que ya habían pagado el triple diezmo.  

Así que los empleados de dicho departamento, Juan Arellano, Marisol Vázquez y Carolina Nava, facilitaban los 
trámites para adjudicar las obras o compra de medicamentos. 
Trascendió que a Carolina Nava, responsable de firmar las licitaciones, la Secretaría de la Función Pública 
recientemente le fincó responsabilidades por 500 mil pesos. 
*** 

En el 2012, Fraile García maneja un presupuesto por casi 220 millones, 100 millones para abasto de 
medicamentos, 40 millones para conservación y 80 millones para construcción de infraestructura médica. 

Al parecer, presenta un subejercicio que los empresarios no calculan por cuánto es. Pero a semanas del cambio 
de gobierno federal, con lo cual Fraile tendría que abandonar la delegación del IMSS Puebla, en esa área se 
niegan a pagar adeudos a los empresarios. 
Estiman que son 27 en esas condiciones, a quienes en la delegación han recibido la invitación a proceder 
legalmente para solicitar sus pagos. 
Ahora que si quieren que se les pague pronto y evitarse juicios y gastos de abogados, el departamento jurídico 
de la delegación pide un 10 por ciento del monto de la licitación. Así que el diezmo de 30 por ciento, se 

convierte en diezmo de 40 por ciento. 
Pero hay más que en próximas semanas los empresarios van abundar, un adelanto es que desde el despacho 
de Tomás en la delegación están queriendo negociar licitaciones de 2013, aún cuando el Presupuesto de 
Egresos de la Federación del año próximo todavía ni se analiza ni se aprueba en el Congreso de la Unión. 

Dicen los empresarios que lo que busca entre lo que resta de julio y agosto, próximos, el área de Francisco 
Fraile, es que algunos empresarios caigan en lo que ya se percibe como el año de Hidalgo, porque el delegado 

no tiene facultades para asignar contratos del año siguiente. 
Lo que no saben los empresarios es si del alto monto del diezmo está enterado Francisco Fraile o si es una 
ocurrencia de su hijo Tomás y de sus socios Julio y Manuel. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2968.htm 

 
 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

*¿Mario Rincón al CESPP?  
*A 18 mil aceptará la BUAP  
Relevo obligado. Sólo es cuestión de horas para que el relevo de Mauricio Tornero Salinas, asuma la 

titularidad del Consejo Estatal de Coordinación con el Sistema Nacional de Seguridad Pública. Luego de la 
vergonzosa salida por corrupción de Tornero Salinas; todo parece listo para que Fernando Manzanilla Prieto, 
secretario de gobernación, se fortalezca y gane otra posición al mandar al cargo a su subsecretario de 
gobernación, Mario Rincón.  
El secretario de gobernación cada vez gana más terreno en el gobierno estatal. Aún cuando es el segundo 
hombre más poderoso en el Estado, su aspiración a la Presidencia municipal requiere de sumar los frentes más 
posibles que lo apoyen en su objetivo. El Consejo de Seguridad es idóneo para conseguirlo por los recursos que 

se manejan.  
Sin precipitación alguna luego de 7 días, la decisión del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas para nombrar al 
sustituto de Mauricio Tornero fue tomada y si otra cosa no sucede de última hora, Mario Rincón será el próximo 

secretario del CESPP.  
Mario Rincón, desde el día de la renuncia de Tornero Salinas -16 del mes en curso- entrevistó a los empleados 
de confianza del Consejo para preguntarles sobre el desempeño de las labores que realizan. Al mismo tiempo 
investigó sobre el estado en el que el ex titular dejó las arcas. Y también sobre el suceso de robo que realizó 

parte de su personal de confianza en La Vista.  
Por lo pronto la dirección administrativa del Consejo de Seguridad, donde mayores anomalías existen, debido al 
corrupto comportamiento de la ex directora, Catalina del Río Díaz, arrojó más sorpresas de las contempladas. 
Apenas tomó posesión el jueves de la semana pasada Rafael Pérez Mendoza, se percató de un faltante de 5 
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millones de pesos.  
Por ese y otros asuntos sobre todo de recursos económicos en la dirección administrativa sin ajustar, prefirió 
no presentarse a la entrega recepción programada para el viernes pasado, Catalina del Río, que casi de manera 
instantánea se entero de las medidas adoptadas por el nuevo director Rafael Pérez.  
Ante el anómalo panorama la entrega de la dirección administrativa del CESPEP, deberá esperar unos días más 

porque no existe cuenta alguna para justificar el faltante millonario. El trabajo para ello es a marchas forzadas, 
pero la situación se complica porque no encuentran la manera de poner el orden los estados financieros -por lo 
menos de forma legal-. Esto motiva el retraso del nombramiento del nuevo secretario del Consejo, mismo que 
todo indica recaerá en el subsecretario de gobernación Mario Rincón -aunque en la cartera de quien toma la 
decisión final hay otras 2 posibilidades-.  

Y es que en las personas de los empleados incondicionales de Catalina, Carlos Brito y su secretaria particular 
Verónica Landa, tiene a sus espías al interior del Consejo de Seguridad. Ambos le informaron vía telefónica los 

descubrimientos del recién nombrado director administrativo sobre el desfalco millonario existente. Por su parte 
la ex directora administrativa, pasó el reporte a Mauricio Tornero que se trasladó a la ciudad de México, al día 
siguiente de su renuncia.  
Sólo permaneció la noche de su renuncia para sacar sus pertenencias de la casa que habitaba en La Vista y el 
tiempo necesario para acudir a la Procuraduría General de Justicia, para abogar por los inculpados del robo de 
una motocicleta, su secretario particular, Isaac Tonatihu López Montalvo y su chofer Rafael Borbolla Sosa.  
Reporte del Informante  

Días de incertidumbre. Para 35 mil aspirantes a ingresar a una de las 66 licenciaturas de la BUAP, la 
tranquilidad de las vacaciones de verano finalizó la mañana del sábado con la presentación del examen de 
admisión que tuvo verificativo en las instalaciones de Ciudad Universitaria a las 9 horas. La incertidumbre los 
agobiará en los siguientes 19 días, plazo en la que se darán a conocer los nombres de los aceptados y 

rechazados.  
El sábado 11 de agosto serán publicados los resultados de las pruebas de admisión en la Máxima Casa de 

Estudios. La buena noticia para quienes se prepararon es que más de la mitad, es decir 18 mil 
aproximadamente, serán aceptados. Los restantes 17 mil, deberán buscar otras alternativas.  
Como cada año las carreras de mayor demanda fueron: Medicina, Derecho, Estomatología, Contaduría, 
Administración Pública, Psicología, Fisioterapia, Gastronomía, Criminología, Administración de Empresas 
Turísticas, Arquitectura e Ingeniería Civil.  
Mañana martes, 11 mil 500 demandantes a las preparatorias de la BUAP, presentarán el examen reglamentario 
para buscar un lugar en una de las 4 más prestigiadas universidades del país.  

El inicio de clases de cursos para unos y reinicio para otros en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, 
tendrá verificativo el lunes 20 de agosto del presente año.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Moreno Valle Rosas amarre a su "jauría"  

*70 y más para contrarrestar a jóvenes  
*Ojo Registro Civil del Estado y Montiel  
Para el diputado local del Partido Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, aún no es tiempo para que 
el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas suelte a su "jauría".  
¿A qué se refiere el legislador?  
Está más claro que el agua.  

Los cuatro o cinco integrantes de su gabinete, que ya andan alocados con la posibilidad de ser los que reciban 
el "dedazo" -claro uno de ellos- para la candidatura a la presidencia municipal de Puebla.  
El diputado Espinosa Torres cuestiona el hecho de que a destiempo, Moreno Valle Rosas haya "soltado" a sus 
colaboradores para que empiecen a realizar campaña.  
Lo peor del caso es que todavía son funcionarios.  

Aprovechan el cargo para promover su imagen, siguiendo el ejemplo de su "jefe" Moreno Valle Rosas.  
Eso demerita su labor, ya que prestan más atención a lo que es proselitismo que a los problemas que se 

presentan en sus dependencias o a la atención de los programas.  
Además, es de sospecharse que además de emplear o usar la estructura de sus secretarías, echan mano de los 
recursos.  
Pero con el visto bueno de su "jefe", andan "sueltos".  
¿Pero en verdad, amable lector, cree usted que reúnan el perfil para ser buenos presidentes municipales?  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Ahí tenemos a Fernando Manzanilla Prieto, licenciado en administración, secretario General de Gobierno; Amy 
Camacho, Pablo Rodríguez Regordosa, Chedraui y los que se van juntando.  
Moreno Valle Rosas va a querer tener a un presidente municipal en Puebla a modo.  
La amarga experiencia con Eduardo Rivera Pérez no la quiere repetir.  
Sólo que no debe olvidar algo: el nuevo presidente de la República es del PRI.  

SE PREPARAN EN EL DF  
Reportes llegados de la capital del país a este espacio, adelantan que se prepara un movimiento con personas 
de la tercera edad para contrarrestar al de los jóvenes llamados YoSoy132.  
Según se nos narra, en el Distrito Federal ya hay un cansancio, están hartos los ciudadanos de tantas 
manifestaciones.  

Si en Guadalajara hay problemas con los maestros, hay van a manifestarse al Distrito Federal.  
Que los de Oaxaca, o los de Guerrero, o de Puebla, van al Distrito Federal a manifestarse.  

Ahora, con el movimiento de los jóvenes que saben de dónde viene la manipulación, se van a agrupar personas 
de la tercera edad para salir a expresar su rechazo a perder todo lo que les ha costado como "viejos" como 
para que de la noche a la mañana vengan a tratar de cambiar las cosas en forma radical.  
Esto, sin duda alguna tendría su impacto.  
Más si se extiende a entidades federativas.  
¿Por qué ir en contra de lo que les ha costado a los viejos?  
Mis respetos.  

UN BUEN NEGOCIO  
Ojalá y el nuevo director del Registro Civil del Estado de Puebla y el secretario de Gobernación del 
Ayuntamiento de Puebla, Pablo Montiel, investiguen que sucede en la presidencia de la junta auxiliar de San 
Felipe Hueyotlipan.  

El reporte es de la señora Patricia Ríos Zertuche.  
Acudió a dicha presidencia a obtener copia certificada del acta de nacimiento de Gabriela Herrera Ríos 

Zertuche.  
La secretaría de la presidencia, la que atiende estos asuntos, le explicó a la señora Patricia Ríos Zertuche, que 
en el libro sólo aparece Gabriela Herrera sin los apellidos Ríos Zertuche.  
La queja: pero señorita eso es problema de este juzgado.  
Pues sí -la secretaria- pero no fue en nuestro tiempo.  
Bueno -señora Zertuche- y ahora cómo le hago.  
Hay dos soluciones -secretaria-: una que vaya usted al Registro Civil del Estado para aclarar esto del libro, o 

bien, la licenciada fulana de tal le arregla el apellido por un costo de 800 pesos sin tantos problemas 
administrativos.  Aquí se lo arreglamos.  ¡Por eso estamos como estamos!  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Lo dicho: en malos pasos, director de Policía Auxiliar 
¿Cómo explicará el flamante director de la Policía Auxiliar, David Maldonado, la compra de mochilas para 

rescate, marca ATP (americanas)? Y es que en la primera cotización tenían un valor de mil dólares, pero en una 
segunda propuesta con diferente proveedor y misma marca se fijaron en 4 mil dólares. 
¿Por qué se triplicó el precio y por qué se favorece a otra empresa? 
David Maldonado ha hecho énfasis en la ―imagen‖ de la institución. ―Hay que cuidar qué hacemos y a dónde 
vamos‖, le dijo a su personal en una junta. Sin embargo, él armó la fiesta hace unos días en La Chilanguita, a 
donde llegó acompañado, entre otros, de su brazo derecho: Mariano Guillermo Moreno Ramírez. 

De acuerdo con su situación patrimonial MORM790712, Moreno Ramírez como subdirector de Promoción y 

Ventas aseguró que ganaba en su anterior puesto 47 mil 212 pesos, pero ahora percibe 22 mil. ¿Y eso? ¿Es 
altruismo? Maldonado llegó a Puebla de la mano de Ardelio Vargas Fosado, secretario de Seguridad Pública, 
tras laborar en el gobierno del Estado de México con Arturo Montiel y además ser jefe del militar arraigado por 
la PGR por presuntas ligas con el narco, Silvio Isidoro de Jesús Hernández Soto: 
http://www.24-horas.mx/coronel-arraigado-asesoro-a-arturo-montiel/ 
http://www.cronicadelpoder.com/seguridad-publica/201205/coronel-arraigado-asesoro-arturo-montiel 

Desde que ocupa la dirección de la Policía Auxiliar ha realizado despidos injustificados. Pide renuncias con la 
promesa de recontratación en otra área para después dejarlos fuera sin liquidación en términos de lo marca la 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
http://www.24-horas.mx/coronel-arraigado-asesoro-a-arturo-montiel/
http://www.cronicadelpoder.com/seguridad-publica/201205/coronel-arraigado-asesoro-arturo-montiel
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Ley. Existe personal despedido como Víctor Manuel Zorrilla Valle, quien armó todo un escándalo, al grado de 
que el director tuvo que irse a esconder a su oficina, mientras algunos agentes lo desalojaban de la Policía 
Auxiliar. Otros corridos: Armando Castro, Armando Mansón y Lourdes Trejo Carmona. 
Eso sí. David Maldonado se ha gastado alrededor de 30 mil pesos en el acondicionamiento de sus oficinas. Ya 
puso un bonito piso laminado. 

CARTA ACLARATORIA 

 
RESPUESTA 
Fiel a su estilo bravucón, el director general de Comunicación Social del Poder Ejecutivo del Estado, Sergio 
Ramírez Robles, envió una aclaratoria plagada de adjetivos. Me remito a mis fuentes sobre los vínculos del 
director de la Policía Auxiliar con Arturo Montiel y el militar arraigado por ligas con el narco, Silvio Isidoro de 
Jesús Hernández Soto: 

http://www.24-horas.mx/coronel-arraigado-asesoro-a-arturo-montiel/ 

http://www.cronicadelpoder.com/seguridad-publica/201205/coronel-arraigado-asesoro-arturo-montiel 
Lo demás forma parte de la naturaleza de quien no se le da leer y mucho menos escribir. 
El gobernador Moreno Valle tiene el vocero que se merece.  
TAMBIEN SGG DA SU VERSIÓN 
(Qué diferencia) 

http://www.cronicadelpoder.com/seguridad-publica/201205/coronel-arraigado-asesoro-arturo-montiel
http://www.cronicadelpoder.com/seguridad-publica/201205/coronel-arraigado-asesoro-arturo-montiel
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http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8786&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
Pruebas de confianza: la versión oficial 
Después de un par de entregas en donde el tema principal fue no solo la ineficiencia de las pruebas de 

confianza para detectar potenciales conductas delictivas de elementos y directivos de corporaciones de 
seguridad, sino la discrecionalidad oficial en el manejo de las cifras reales en términos de eficiencia y resultados 
de la aplicación de las mismas, recibí una carta firmada por Luis Salazar Gámez. 
El documento de Gámez, responsable de la Comunicación Social y Relaciones Públicas de la Secretaría General 
de Gobierno, como se dará cuenta más adelante, contiene la ―versión oficial‖ del gobierno del estado en torno a 
este polémico tema. En este caso, como en otros más, resulta evidente que esa versión oficial no corresponde 

a la realidad. 
Sin embargo, es claro también que al señor Salazar lo mandan a repetir lo que de manera obsesiva se trata de 
negar desde el discurso gubernamental: que es falso que las pruebas sirvan para lo que fueron creadas y que 
el estado de Puebla no es una entidad federativa ―modelo‖ a nivel nacional en el porcentaje de avance en la 

aplicación de las mismas y en el manejo de la información obtenida. 
De ser cierto lo que el señor Salazar afirma en su misiva, no tendríamos que hablar de historias vergonzosas 
como la que motivó la salida de Mauricio Tornero del Consejo Estatal de Seguridad Pública, ni veríamos a 

personajes de muy ―alto nivel‖ en el organigrama de una instancia estratégica en materia de la aplicación de la 
estrategia de seguridad dictada por el gobierno federal, involucrados en hechos delictivos  que dañan el tejido 
social. Sí, a pesar de lo que se ha manejado en la ―declaratitis‖ oficial, es evidente que quienes ocupan estos 
importantes cargos, todos, deberían de pasar por el obligatorio filtro de las pruebas de confianza. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8786&Itemid=70
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En teoría, tendrían que predicar con el ejemplo y no solo depender del compadrazgo y el amiguismo que los 
convirtió en servidores públicos de este gobierno. En atención al derecho de réplica al que apela Salazar 
Gámez, publico íntegra su misiva. Juzgue usted: 

 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8787&Itemid=71 

 
 

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 

Muchos gallos… ¿posibilidades reales? 

No cabe duda que el atractivo período de casi cinco años (4, ocho meses) que durarán las próximas Alcaldías a 
elegirse en 2013 ha despertado un inusitado interés en muchos… demasiados aspirantes a esos cargos. 
En todo el Estado y, por supuesto, en el entorno municipal que percibe mayor presupuesto y que es la joya de la 
corona: Puebla capital. 
En todos los Municipios importantes (y los no tanto) ya hay hordas de aspirantes a las candidaturas de todos los 
partidos y uno se pregunta si a ese paso no habrá más aspirantes que ciudadanos que los elijan. 

Pero vayamos a la capital del Estado. En el PAN quieren, suspiran en silencio, son mencionados por los medios o 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8787&Itemid=71


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Lunes 23 de Julio de 2012 

 
 

 26 

de plano han declarado su intención, más de 10 personajes. Entre los que destacan: Los mentados ―4 
fantásticos‖ (que de fantástico lo único que tienen es el presupuesto que andan usando para su promoción, así 
como sus fantásticas pifias en sus respectivos cargos), Fernando Manzanilla, Antonio Gali, Jorge Aguilar 
Chedraui y Amy Camacho; también están los panistas ―verdaderos‖ como Myriam Arabián Couttolenc, Juan 
Carlos Espina o Ana Teresa Aranda; los que se hacen ilusiones en el Ayuntamiento o gente de Eduardo Rivera, 

como Pablo Montiel o hasta Manuel Janeiro; el ―puente‖ entre morenovallismo y panismo ortodoxo Mario Riestra 
Piña y el ciudadano Francisco Rodríguez Álvarez. Vaya, hasta Denisse Ortíz Pérez quiere, falta que la dejen. 
En el PRI hay otro buen número, comenzando por el único ganador de la capital y también ex Alcalde Enrique 
Dóger Guerrero; el siempre presente Javier López Zavala; el peñanietista Charbel Estefan Chidiac; los dirigentes 
o ex dirigentes partidistas Alejandro Armenta, Fernando Morales y hasta Juan Carlos Lastiri; el empresario y 

financiero de Enrique Peña Nieto, José Chedraui Budib y quizás hasta el Rector Enrique Agüera, dueño de un 
posicionamiento envidiable gracias a su muy buena gestión universitaria. 

En los partidos de izquierda, que no sabemos si irían solos o en una Coalición, hay quien menciona a José Juan 
Espinoza, Armando Etcheverry y hasta a la esposa de Andrés Manuel López Obrador, Beatriz Rodríguez Müller. 
Más algún otro espontáneo que quiera hacer su luchita –desde luego sin muchas posibilidades-. 
En Nueva Alianza, que tampoco sabemos hoy si iría solo o en Coalición, no falta quien mencione a su propio 
joven dirigente Gerardo Islas, a los líderes del SNTE, Cirilo Salas o Erick Lara y quizás hasta algunos 
espontáneos que acaban de pelear una Diputación, como Silvia Argüello, Luis Alberto Arriaga o hasta el fallido 
Senador Víctor Hugo Islas. Vaya, capaz que se apunta hasta Héctor Alonso. Por supuesto alguno (s) de ellos 

buscarán alguna candidatura a súper Diputado (también de 4 años 8 meses). 
Y si el Partido Verde Ecologista fuera solo, no dude en anotar como aspirante a Juan Carlos Natale, con muy 
buenas relaciones nacionales. 
Pues sí, todos quieren. El detalle sería saber quienes tienen verdaderas posibilidades de pelear una victoria. 

Sobre todo porque hemos comprobado una y otra vez que debe haber una fórmula correcta entre partido y 
candidato. Vaya, está visto que un personaje muy conocido y con muy buen posicionamiento positivo, no 

necesariamente es ganador si va como abanderado de un partido sin grandes preferencias. 
También habrá que ver, repito, cómo jugarán los partidos en esa elección, si solos o en alianzas. Al parecer el 
plan del Gobernador es revivir una gran alianza que pudiera ganarle a un PRI recargado y seguramente con muy 
buen candidato. Pero en esa alianza es improbable que fuera el PAN, al que ahora no le pueden ni mencionar a 
Nueva Alianza o PRD (aunque es innegable que si el Gobernador logra una alianza entre PAN, Panal, partidos de 
izquierda y Compromisito por Puebla, sería algo verdaderamente increíble... que ya todo puede ocurrir). El PRI 
es muy probable que fuera con el Verde. Y el PRD seguramente irá con Movimiento Ciudadano y PT. 

¿Quién y por qué partido sería quien tuviera el mejor posicionamiento y posibilidades reales de ganar la elección 
en 2013? 
Obvio, hace falta una buena Encuesta. Para gusto de los críticos. 
Y sí, muy pronto, haremos las primeras mediciones. Con toda esa bola… o al menos la mayoría con probabilidad 

real de hacer un papel digno luego de una campaña. 
MISTERIOSO SILENCIO. 
No fuera el Informe del Gobernador o los fastuosos (y feítos) festejos del 5 de mayo porque lo hubiéramos visto 

en todos los canales de televisión nacionales, estaciones de radios del D.F. y hasta en los cines. 
No. Hay un misterioso silencio y ni una sola nota en ningún noticiero nacional sobre dos acontecimientos que sí 
que fueron escandalosos. Hemos visto notas mucho menos importantes en los noticieros de Televisa o en los 
programas de radio del D.F. Pero de estos… nada. 
Y me refiero al video que tuvo como protagonistas a los dos ratas de motos de niños, funcionarios del Consejo 
de Seguridad Pública del Estado, caso que hubiera dado la vuelta al país entero. Y también la trágica muerte de 

un niño excursionista en La Malinche, entre otras cosas por negligencia propia, pero también por la de los 
equipos de rescate y nula preparación de los mismos, a cargo de la Secretaría de Gobernación. 
No hemos vista nada en ningún medio nacional. ¿No les parece raro? 
¿Cuánto nos costaría tal silencio? 
Porque cuesta los mismos millones la promoción personal… que callar cositas que no les conviene a los 

gobernantes. 
LA NOTA AL PIE… 

Transcribo textual un mensaje que llega a mi correo electrónico. Al final mi comentario: 
―Estimado Sr. Rivera: 
―Soy como usted un usuario de la recta a Cholula, como Usted, veo con desagrado la falta de organización, 
despilfarro y nula programación así como negligencia en los trabajos que se están realizando en la recta 
enumerándolos: 
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―1.- colector pluvial a todo lo largo de la recta que desconozco cual agua pluvial recogerán si todas la 
construcciones a todo ese largo no tienen los drenajes separados en aguas negra y pluviales. 
―2.- ya habían inaugurado los puentes SAT y Momoxpan y ahora los cierran con ese pretexto del colector pluvial. 
―3.- ya había un acceso del paso Momoxpan a la recta, en dirección a Puebla, mismo que ahora ya no se puede 
usar, debiendo ir por unas calles bastante malas atrás de las oficinas del SAT, hasta llegar a la recta con una 

muy peligrosa incorporación a esta a la altura de las oficinas del SAT. O de plano irse hasta el retorno de la 
UDLA o del final de la Recta. 
―Creo que el Gobernador se llena la boca al decir que no aceptara que se viole la Ley y le pregunto, esta 
negligencia despilfarro y nula programación no también es violar la Ley y gastar fuera de presupuesto? 
―Como usted ve padecemos de lo mismo, no se ve para cuando pueda corregirse los daños causados. 

―Agradezco la atención prestada al presente‖ 
―Arq. Jose Antonio Rodoreda A.‖ 

Pues sí Don José Antonio, pero ellos dicen que ―todo estaba debidamente planeado‖. Lo que no nos explican es 
por qué diablos no primero terminaron el Colector Pluvial y ya luego hicieron los Puentes y Distribuidores, que 
ahora están destruyendo… y luego volverán a construir. 
Cosas inexplicables. A ver si a Usted le mandan su Carta Aclaratoria por su ―absurda‖ queja. 
Un saludo cordial. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8782&Itemid=72 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

 
El Robo de la Minimoto de La Vista y los Rostros que hay Detrás 
El extraño robo de la minimoto de La vista -que generó el despido fulminante del titular del Consejo Estatal de 
Seguridad Pública, de su secretario particular y del auxiliar de éste- es un caso para la Araña. 
Primero armemos la trama. 

Luego pongamos en escena a los actores interesados, dueños, algunos, de las manos que recopilaron los videos 
de las cámaras de seguridad y los filtraron a la prensa. 
Todo empezó cuando el periodista Rodolfo Ruiz publicó días atrás algunos mensajes cifrados en su columna ―La 
Corte de los Milagros‖. 
El lunes 9, tres días después del robo, y el martes 10 escribió las siguientes líneas: 
―¿Qué funcionario del gobierno de Rafael Moreno Valle fue sorprendido por sus vecinos del fraccionamiento 
residencial La Vista Country Club robándose una motocicleta? 

―Un par de tips. 
―Se trata de un funcionario que, para variar, no vivía ni es oriundo del estado de Puebla. 

―El susodicho es ni más ni menos que un servidor público vinculado a temas de Seguridad Pública.‖ 
Poco antes de que el propio Ruiz publicara un video relacionado con el robo de la minimoto, el gobierno del 
estado giró un boletín de prensa dando a conocer que los funcionarios arriba citados habían sido dados de baja 
como consecuencia de los hechos señalados. 
El periodista publicó el video en su columna y sobrevino la polémica. 

Toma Primera: la cámara de seguridad de La Vista Country Club capta una camioneta Durango, negra, 
propiedad del Gobierno del Estado. 
La cámara hace un zoom-in a las placas: TWC-70-63. 
Luego hay un zoom-back y el vehículo ingresa al fraccionamiento. 
Hay luz de día. 
Toma Segunda: la misma camioneta transita en la oscuridad por una de las calles de La Vista a escasa 

velocidad. 
Se estaciona. 

El chofer apaga las luces y baja. 
Se dirige a una de las casas y por unos segundos desaparece de la escena. 
Reaparece rodando la minimoto con evidente prisa y la mete a la cajuela de la camioneta. 
(Un letrero nos informa que ese viernes 6 de julio la Durango ingresó a La Vista a las 4:48 de la madrugada). 
Enciende el vehículo y arranca. 

Escena Tercera: Aparecen la camioneta y el chofer abandonando La Vista. 
Un letrero nos dice que son las 5:04 de la madrugada. 
Escena Cuarta: Acercamiento a la hoja de registros de llegadas y salidas. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8782&Itemid=72
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En repetidas ocasiones destaca el nombre del ex secretario particular del ex secretario técnico del Consejo 
Estatal de Seguridad Pública. 
Escena Quinta: Vuelve a aparecer el chofer que se robó la minimoto en la caseta de vigilancia de La Vista. 
Una leyenda nos dice que el ex secretario particular y su ex jefe vivían en la calle Vista Florida 12. 
Fin de la historia. 

La administradora del fraccionamiento –Olivia Salomón, esposa de Rafael Moreno Valle Sánchez, tío del 
gobernador- y los integrantes del Comité de Seguridad son los únicos que pueden tener acceso a los videos de 
las cámaras de seguridad. 
En ese orden. 
Imaginemos la escena: el dueño de la minimoto se despertó el viernes 6 de julio con la novedad de que había 

sido víctima de un robo. 
Robo menor pero robo al fin de cuentas. 

Molesto, habla con la administradora. 
Ésta, a su vez, solicita los videos de la madrugada del viernes. 
Entonces aparece la imagen del ladrón de minimotos. 
Se arma la historia. 
Días después el material será editado. 
No es la primera vez que ocurren cosas extrañas en La Vista. 
Dos suicidios y un robo a la residencia de un conocido empresario automotriz fueron casos sonadísimos entre los 

vecinos. 
Nada llegó a la prensa entonces pese a que el robo tuvo un monto de un millón de dólares entre relojes, plumas 
y dinero en efectivo. 
Y es que existe un Código de Confidencialidad notariado por Mario Montero Serrano: el favorito de La Vista. 

Dicho código plantea que no se puede hacer mediático ningún escándalo para no afectar la imagen del 
fraccionamiento. 

Se investigan los hechos, sí, y se da cuenta de ello a las autoridades. 
Pero nada más. 
En otras palabras: ―Lo que sucede en La Vista, se queda en La Vista‖. 
Volvamos a nuestro tema. 
En virtud de que se atravesó el fin de semana los integrantes del Comité de Seguridad no fueron convocados 
para discutir el caso. 
De hecho: ellos ni siquiera se enteraron del robo de la minimoto en los primeros días. 

Las dudas matan: 
¿Quién hizo la lectura política del suceso? 
¿Quién detectó que el robo involucraba indirectamente a dos altos funcionarios del Consejo Estatal de Seguridad 
Pública? 

¿Cuál era la intención de filtrar los videos y la trama a un medio de comunicación? 
¿Quién armó las cosas de tal forma para exhibir al mismísimo gobierno del estado? 
¿La administradora? 

¿Su esposo? 
¿El notario Montero? 
La respuesta, sin duda, está soplando en el viento. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4263 

 
 
 
 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
De 10 aspirantes a la alcaldía de Puebla, Aguëra es el más competitivo 
* Encuestas del CEC ubican a Myriam Arabian y Franco Rodríguez en el sótano 
* Amy Louise Camacho es la de más confianza por su perfil ciudadano 

A escasos doce meses de los comicios locales del próximo año,el rector de la Universidad Autónoma 
de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, es el personaje mejor evaluado para la presidencia municipal de 
Puebla entre una lista de 10 posibles aspirantes del PRI y el PAN a este puesto de elección popular, el más 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4263
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importante de los que estarán en juego en 2013 no sólo porque trascenderá el sexenio del gobernador Rafael 
Moreno Valle sino porque el sucesor de Eduardo Rivera Pérezserá electo, por única vez, para un periodo 
de cuatro años ocho meses. El posicionamiento de Agüera Ibáñez se desprende de un par de 
encuestasrealizadas en la capital del estado por el Centro de Estudios Consultivos (CEC)durante los meses 
de mayo y junio, en las cuales el presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Puebla, Francisco 

Rodríguez Álvarez, y la delegada de la Secretaría de Desarrollo Social, Myriam Arabian Couttolenc, fueron 
los peor calificados. Entre los personajes medidos figuran tres aspirantes del PRI —Enrique Agüera, José 
Chedraui Budib y Enrique Doger Guerrero— y siete posibles aspirantes del PAN: Myriam Arabian, Amy 
Louise Camacho Wardle, José Antonio Gali Fayad,Fernando Manzanilla Prieto, Mario Riestra Piña, Francisco 
Rodríguez y Pablo Rodríguez Regordosa. 

El ex rector y ex presidente municipal Enrique Doger resultó el más conocido en ambas encuestas, 
pero en los dos ejercicios demoscópicos las opiniones negativas de los electores prevalecieron sobre las 

positivas por un margen superior de dos a uno, lo que explica sus bajos niveles de confianza y aceptación 
entre los posibles votantes. Agüera se colocó en las dos encuestas como el segundo aspirante mejor 
conocido y como el de más confianza en la primera y el lugar dos de la segunda, sólo superado por la 
actual secretaria de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, Amy Camacho. 
Paradójicamente, el rector de la BUAP muestra hoy mayor interés en colocarse dentro de la siguiente 
administración pública federal que en buscar la nominación del PRI a la presidencia municipal de Puebla. 
De entre los secretarios del gabinete de Moreno Valle, Amy Camacho es la mejor posicionada tanto en 

conocimiento y confianza como en atributos, superando incluso a otros funcionarios del gobierno estatal 
que desde hace meses vienen haciendo trabajo político en el municipio de Puebla como Fernando 
Manzanilla,secretario general de gobierno; Antonio Gali, secretario de Infraestructura; yPablo 
Rodríguez, secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico. 

A la ex directora general de Africam no se le asocia abiertamente con el PAN, pues sólo un tercio de 
los electores que dijo conocerla la vinculó con el blanquiazul; para el resto, carecía de partido o la ligaron 

al PRI. 

 
Un aspirante que, contrario a lo que se creía —dadas sus constantes apariciones en noticiarios de radio y 
televisión—, salió con un bajo nivel de conocimiento y con más opiniones negativas que positivas sobre 
su desempeño fue Fernando Manzanilla. 

El secretario general de gobierno y cuñado del gobernador Moreno Valle se situó en las posiciones 

siete y ocho en conocimiento, sólo por arriba del diputado Mario Riestra, la delegada de la 
Sedesol, Myriam Arabian, y el presidente del CEE de Puebla, Francisco Rodríguez. Sin embargo, en 
confianza ocupó en lugar cuatro en la encuesta de mayo, por debajo de Enrique Agüera, Amy Camacho y 
Mario Riestra; y en el lugar tres de la encuesta de junio. 
Manzanilla es conocido por apenas el 35% de los electores de la capital, con un 25.8% de opiniones 
positivas y un 62.5% de opiniones negativas; el 43% de los entrevistados lo identificó como un posible 
aspirante del PAN, y el 20.3% como un aspirante del PRI. 

http://www.e-consulta.com/images/stories/2012/07/03/120722-corte01.jpg
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De los posibles aspirantes del PAN, incluidos en el estudio demoscópico levantado en la cuarta semana de 
mayo y del 21 al 23 de junio, una semana antes de las elecciones federales, Francisco Rodríguez y Miriam 
Arabian fueron los peor evaluados. El presidente del CCE obtuvo en mayo un 3% de conocimiento contra 
un 6.5% en junio de la delegada de la Sedesol; y entre quienes dijeron conocerlos, las opiniones negativas de 
uno y otra prevalecieron sobre las positivas. 

*** 
Simón dice: 
―Quien piensa a lo grande tiene que equivocarse a lo grande.‖ 
Martin Heidegger (1889-1976) Filósofo alemán. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 
El PAN en el hoyo 

El Partido Acción Nacional está en el hoyo. La razón de su arribo a este estamento es, sin duda, la 
ineptitud política de sus últimos dirigentes cuyo vínculo con el pasado (su esencia e historia) sufrió 
el cambio generacional, relevo que llegó acompañado de la soberbia o, en el caso de Gustavo 
Madero, de las pocas luces intelectuales ocultas detrás de la máscara utilizada por aquellos que se 
dicen herederos de la Revolución. 
Ese efecto puso a los panistas en el deshonroso tercer lugar, afrenta que hubiese pasado desapercibida si no 
fueran gobierno. 

En descargo del panismo poblano, al cual hoy me refiero, podríamos decir que hasta Puebla llegaron los efectos 
de semejante fenómeno, pero aderezados con el lastre del morenovallismo. Y menciono la ―tara‖ porque el 

gobernador actúa como tal dado que controla todo, hasta, valga la exageración, el proceso digestivo de la 
dirigencia estatal. 
Ante este panorama nada halagüeño para el futuro del PAN en Puebla, es fácil predecir lo que ocurrirá en el 
próximo año, cuando dé inicio el proceso que habrá de cambiar al Congreso Local y a los 217 ayuntamientos de 
la entidad. La de las candidaturas será pues una lucha de antología debido a la modalidad del tiempo del 

mandato en disputa, lapso que prácticamente incluye la elección de dos gobernadores: el de año y meses y el 
sexenal 2018-2024. 
(Por sus implicaciones y repercusiones, los dos procesos de gobernador requieren analizarse por separado) 
Lo anterior, o sea las elecciones del 2013, obligará a la dirigencia a solicitar ayuda a su mandatario (no es 
ironía, que conste) si opta por negociar las alianzas con otros partidos. Esto porque yendo solo el PAN perdería 
la elección, igual que perdió la presidencial. Y aquí entramos a los terrenos de la especulación, digamos que 

razonada. 
¿Qué partido aceptaría aliarse con Acción Nacional? ¿Cuál de sus aspirantes tendría el visto bueno del 

gobernador y al mismo tiempo la aceptación del o los partidos aliados? ¿Y qué pasaría si Moreno Valle apoya al 
candidato del PRI, obviamente a tras mano? 
Son tres preguntas que a estas alturas deben responderse a partir de la obviedad política, que es el sello del 
poder en manos de Rafael Moreno Valle. Veamos: 
El Panal podría aceptar la candidatura común con el PAN y el nuevo membrete que se llama Compromiso por 

Puebla. Tres partidos con un sólo candidato. ¿Quién? El que diga el Señor Gobernador, decisión que, 
paradójicamente, dependerá del candidato nominado por el PRI. Si es Enrique Doger Guerrero, por ejemplo, se 
le complicaría la vida electoral al PAN ya que el ex rector tiene muy buena relación con Rafael Moreno Valle. En 
este caso la única opción del panismo sería Fernando Manzanilla Prieto, cuyo parentesco político con el Señor 
de las grandes decisiones se combina con su ejercicio del poder, praxis que incluye el acercamiento y buenas 
relaciones con las dirigencias de todos los partidos. 
Otro escenario lo conforman dos mujeres, Amy Camacho y Myriam Arabian. Empero, para desventura del 

panismo (el ultra y el maleable), sus comité estatal y municipal tendrían que decidirse a contender sin los 
apoyos extra partidistas; es decir, irse por la libre y sin aliados, sobre todo en el caso de la ex colaboradora de 

Moreno Valle, hoy flamante delegada del gobierno federal. También se menciona a Patricia Leal en cuyo 
apellido lleva el estigma, marca que la ubica debajo de las prioridades del gobernador, en este caso Fernando 
Manzanilla. 
¿Y el PRI? 

A sus órdenes Señor Gobernador. 
Sí, así ocurrirá a pesar de que el presidente de la República sea Enrique Peña Nieto, un mandatario sui generis 
debido a que desde antes de rendir su protesta buscará legitimarse empezando por conquistar a los 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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gobernadores de la oposición, Moreno Valle uno de ellos, tal vez el mejor identificado con él si de capacidades 
ideológicas hablamos. 
Y aquí de nuevo aparece Fernando Manzanilla Prieto: de los morenovallistas, el Secretario General de Gobierno 
es el más cercano al grupo que llegará al poder nacional. Aunque ya se ha dicho creo necesario repetirlo: Luis 
Videgaray, el próximo hombre fuerte de Los Pinos, fue su compañero en el ITAM y también en Harvard, 

circunstancias que los unieron en eso que se llama amistad a prueba de distancias partidistas. 
Así o más claro. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38405:el-pan-en-el-hoyo&Itemid=333 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Reprobados 

 
¿Qué será peor? 

¿Que siete de cada 10 aspirantes a maestros hayan reprobado el Examen Nacional de Conocimientos, 
Habilidades y Competencias Docentes? 
¿Que, pese a eso, vayan a alcanzar una plaza? 
¿Que los “burritos” tendrán otra oportunidad para pasar la prueba? 
¿Que los resultados de este 2012 no se podrán comparar con los de los años anteriores? 
¿O que la SEP, con su típica tibieza, evite exhibir públicamente el bajísimo número de aciertos que tuvieron 
los futuros profesores de cientos, miles de niños que, como ellos, acabarán pasando “de 

panzazo” matemáticas, español, inglés, ciencias naturales…? 
Este fin de semana, la Secretaría de Educación Pública informó que 96.4% de los aspirantes a maestros sí 
alcanzó una plaza en la educación básica con una calificación que apenas superó la media establecida. 

Según los datos publicados en la página oficial del concurso nacional (www.concursonacionalianza.sep.gob.mx), 
de los 134 mil 704 docentes que se sometieron al examen, 129 mil 908 fueron calificados como “en 
prelación”, es decir, que serán considerados para una plaza; mientras que 4 mil 796 fueron rechazados. 

La SEP estableció un rango de evaluación, donde el mínimo fue de 700 puntos y la máxima de mil 300, con 
una media de mil, por lo que aclaró que quien obtuvo un resultado igual o menor al puntaje equivalente al 30 
por cierto de aciertos (880 puntos) serán considerados como “No Aceptables”. 
Según los resultados, 16 de las 32 entidades alcanzaron un promedio por encima de los mil puntos, 
siendo Nuevo León el que obtuvo mejor resultado con apenas mil 38, seguido de Querétaro (mil 
34.26). Colima (mil 33.85), DF (mil 31.99) y el Estado de México (mil 30.06). 
Puebla no estuvo, claro, dentro de los primeros sitios. 

Tabasco fue la entidad con el peor promedio, con 940.35 puntos, seguido 
de Sinaloa (973.54), Nayarit (975.10), Campeche (981.86) y Coahuila (986.01). 
En resumidas cuentas: 
El 70.1% de los aspirantes obtuvo una calificación equivalente a reprobados, y aún así son candidatos a 

obtener uno de los 18 mil puestos de trabajo que otorgará la SEP. 
El 3.56% tuvo una calificación de ―No Aceptables‖. 
El 29.80% de los profesores obtuvo un calificación de entre 6 y 10. 

Y sólo el 0.22% del total de maestros, esto es, 309 personas, alcanzó una calificación equivalente a 10. 
Por si algo faltara, la SEP anunció desde la pasada semana que no dará a conocer públicamente el número de 
aciertos o errores que obtuvo cada uno de los docentes que, pese a reprobar, alcanzarán una plaza. 
Ellos sí lo pueden saber en la página web creada ex profeso, pero el público en general no, lo que a 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38405:el-pan-en-el-hoyo&Itemid=333
http://www.concursonacionalianza.sep.gob.mx/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/07/repro.jpg
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la ineptitud hay que sumar laopacidad. 
Y es que, de este modo, los padres de familia no lograrán conocerqué tan preparado está el profesor 
que “educará” a sus hijos. 
Y tampoco hacer comparaciones con otros docentes, pues los datos del examen 2011 no se pueden 
cotejar con los de este año debido también a una compleja y extraña disposición de la SEP federal. 

¿Una tragedia nacional? 
Sí, por supuesto. 
México es el único país del mundo donde se puede estar frente a un salón de clases sin haber 
aprobado el Examen Nacional de Conocimientos, Habilidades y Competencias Docentes. 
La debilidad del sistema educativo, la corrupción en el SNTE y la SEP, el ausentismo, la impuntualidad, la falta 

de calidad y ahora la nula o deficiente preparación pedagógica del profesorado, son sólo algunas de 
las causas de que eso suceda. 

El rezago de la educación en México no está condenando de forma eterna al drama de la falta de 
competitividad y ésta al retraso social y éste a la generación de enormes desigualdades. 
Y lo peor, aquí sí, es que no hay quien tenga un plan, un verdadero plan, para revertir este triste, dramático 
panorama. 
¿O a poco Enrique Peña Nieto sí? 
¿Usted lo cree? 
Yo tampoco. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que la titular de la Procuraduría General de la República (PGR), Marisela Morales Ibáñez, estará en la entidad 
para asistir a un evento en el Centro de Adiestramiento y Capacitación, ubicado en el municipio de San Andrés 
Cholula. 

El mandatario poblano estaría recibiendo a la llamada abogada de la nación, en una semana de actividad intensa 
para el gobierno del estado en la penúltima semana del mes. 
:Que las 27 impugnaciones a las elecciones federales del pasado 1 de julio en el estado, promovidas por las 
izquierdas agrupadas en el Movimiento Progresista, no se reflejaron ayer en la anunciada megamarcha que con 
dificultad superó los dos mil asistentes. 
A diferencia de la última marcha anti Enrique Peña Nieto que llegó a reunir a más de 10 mil, en esta ocasión se 
notó la ausencia de importantes contingentes estudiantiles que están desmovilizados por el periodo 

vacacional de verano. 
:Que por lo menos la corriente IDN del Partido de la Revolución Democrática, que dirige Jorge Méndez Spíndola y 
René Bejarano, ya pintó su raya con el Partido Acción Nacional para integrar una alianza electorale 
en los comicios intermedios del 2013. 
En las elecciones locales del 2010 sí se coaligaron y ganaron las elecciones a gobernador y a mayoría en el 
Congreso local; sin embargo, históricamente las izquierdas, PRD, MC y PT, han obtenido una votación marginal 

en pasados comicios. 
:Que de enero a mayo el arribo de turistas al estado registró un incremento del 19.94%, superando otros 
destinos como Mérida (6.3%), Oaxaca (8.0%) y Campeche (13.5%), atribuido por el gobierno del estado a la 
estrategia de comunicación. 
El mérito también deberían compartirlo con el secretario de Turismo estatal, Ángel Trauwitz Echeguren, por su 
activismo en la promoción del estado, o por lo menos es a lo que debería enfocarse. 
:Que pese al mal resultado del Puebla de La Franja, quien perdió el primer partido frente a Tijuana, durante el 

encuentro como local frente al Toluca el palco destinado al gobernador y sus invitados no estará vacío; tómelo 

como una atención al mexiquense. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9153903 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
López Zavala va por dirigencia del PRI 

El excandidato a gobernador y diputado federal electo, Javier López Zavala, se prepara para emprender una 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9153903
http://impreso.milenio.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Lunes 23 de Julio de 2012 

 
 

 33 

nueva batalla, ahora para encabezar la presidencia de CDE del PRI. 
Exsecretario de Desarrollo Social en el sexenio marinista es de los pocos priistas que pueden presumir contar con 
una estructura territorial en la entidad. 
Uno de los hombres leales de Marín Torres, que a la mano de él inició su carrera política que le permitió ocupar 
una diputación local, coordinar campañas electorales e integrase al gabinete estatal, ha tejido una red de 

relaciones en los municipios y distritos electorales. 
La derrota la ha asimilado y fue uno de los priistas que frente a la adversidad logró un buen acuerdo con su 
contrincante en la contienda por la gubernatura. 
Zavala, como se le identifica, supo administrar el capital político que le dejaron sus andanzas con Mario Marín y 
con ello logró un ―buen‖ acuerdo de cohabitación política con el gobernador Rafael Moreno Valle. 

Presume una ―estructura‖ en la célula básica de los municipios: los seccionales en el estado, desde donde diseña 
una estrategia con los suyos para hacerse de las más importantes candidaturas a las alcaldías y diputaciones de 4 

años 8 meses. 
Para el excandidato a gobernador la mejor utilidad y rentabilidad política es montar su estructura a la oficial del 
PRI desde donde operaría como dirigente estatal del PRI y llevar a buen puerto las elecciones intermedias del 
2013. 
Además de la estructura con la que dice contar, López Zavala requiere de acuerdos políticos con la cúpula 
nacional de su partido, con grupos influentes como los Morales (ligados a Manlio Fabio Beltrones) para 
convencerlos del relevo de Fernando Morales Martínez, y el visto bueno de Jorge Estefan Chidiac y Blanca Alcalá 

Ruiz, cercanísimos a Enrique Peña Nieto y Miguel Ángel Osorio Chong. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9153895 
  
(De la A a la Z/Emilio Zebadúa) 

 
El DF, caso aparte 

Mientras los abogados de la Izquierda mordisquean los bordes de la elección federal para intentar arrebatarle 
pedacitos de legitimidad al próximo presidente, en el Distrito Federal sus partidos (PT, MC y principalmente el 
PRD) intentan adueñarse del control total de la capital de la República. No conformes con la hegemonía que ya 
ejercen, quieren hacer valer una interpretación ventajosa de la ―cláusula de gobernabilidad‖ que no tiene 
equivalente en ninguna otra entidad de la Federación. 
En la Ciudad de México el PRD obtuvo más diputados plurinominales de los que le corresponden de acuerdo a la 
ley, como resultado de la asignación que hizo el Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF). Como era de 

esperarse, la aplicación de la fórmula (véase Código de Instituciones y Procedimientos Electorales del Distrito 
Federal, Titulo Tercero, artículos 291 a 293, y Estatuto de Gobierno, artículo 37) está bajo revisión por parte del 
Tribunal Electoral local, donde tendrá que resolverse –conforme a derecho– en contra de la sobrerepresentación 
del PRD en la composición definitiva de la Asamblea Legislativa. 

El 7 de julio el IEDF aprobó el acuerdo ACU-834-12 mediante el cual asignó a los diputados electos por la vía 
plurinominal. En sus considerandos números 18, 19, 20 y 21 tomó en cuenta la ―votación efectiva‖ para llevar a 
cabo dicha asignación. Con esta fórmula, el IEDF despreció reglas de distribución expresamente establecidas en 

el Estatuto de Gobierno (artículo 37, párrafo 5, incisos c y d particularmente). Tampoco tomó en cuenta una regla 
fundamental: ―en ningún caso un partido político podrá contar con un número de diputados, por ambos 
principios, que represente un porcentaje del total de la Asamblea Legislativa que exceda en tres puntos a su 
porcentaje de votación total emitida,..‖ 
En vez de ello, el IEDF aplicó la fórmula del artículo 292 del Código Electoral, y no la que establece el Estatuto de 
Gobierno (art. 37), una norma superior. Toma en cuenta ―la votación efectiva‖ y no como debiera la ―votación 

total emitida‖. 
Un razonamiento análogo –e igualmente equivocado– sigue el IEDF beneficiando al PRD con la aplicación de la 
―cláusula de gobernabilidad‖. El artículo 37, párrafo 6, inciso b) del Estatuto de Gobierno establece que: ―al 
partido político que obtenga por sí mismo el mayor número de constancias de mayoría y por lo menos el treinta 
por ciento de la votación en el DF, le será asignado el número de diputados de representación proporcional 

suficiente para alcanzar la mayoría absoluta de la Asamblea‖. 
El margen tan amplio con el que ganó Miguel Angel Mancera la Jefatura de Gobierno y, al mismo tiempo, la 

manipulación de la elección nacional por Andrés Manuel López Obrador han evitado que se analice cómo opera en 
la realidad la democracia en el Distrito Federal. Para muchos críticos de los procesos electorales, el DF está 
aparte y se analiza bajo un criterio distinto. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9153879 

 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9153895
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(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Ocho aspirantes van por la dirigencia del SNTE 23 

Aunque todavía no se definen las reglas de la sucesión, la lucha por la secretaría general de la sección 23 del 
SNTE ya se desató y por lo menos hay ocho maestros ya están en la lista de aspirantes, aunque la confrontación 
se ha reducido a dos grupos: el del actual líder sindical, Eric Lara Martínez, y el del anterior dirigente, Jorge 
Rodríguez Méndez. 

A finales de la semana pasada en Los Cabos, Baja California, hubo una reunión privada –convocada por Elba 
Esther Gordillo– a la que acudió parte de la cúpula del SNTE 23 y algunos ex candidatos del Partido Nueva Alianza 

(Panal) de Puebla. Ahí se evaluaron dos temas: uno, el resultado positivo que obtuvo el Panal en la entidad 
poblana en los recientes comicios y dos, la posible fecha de renovación de la dirigencia del sindicato magisterial. 
El punto medular es que todavía no se define si primero se renuevan 12 comités ejecutivos seccionales del SNTE 
del país, entre los que se encuentran el 51 y el 23, que son de Puebla; o si se hace una reforma estatutaria al 
sindicato para reducir el número de miembros de las dirigencias locales de la agrupación de docentes. Se sabe, 
que está ganando la primera de estas posibilidades. 
De esa manera, todo apunta a que si gana el primer proyecto, en unos 15 días se estaría emitiendo la 

convocatoria y en septiembre, una vez que  inicie el nuevo ciclo escolar, se harían los congresos para elegir a los 
próximos secretarios generales de las secciones 23 y 51. 
Y luego de ello, en octubre se haría la reforma estatutaria y en noviembre, se designaría un nuevo Comité 
Ejecutivo Nacional del SNTE, el cual empezaría a trabajar con el próximo gobierno federal a finales del presente 
año. 

Pese a que todavía no se determina la fecha exacta en que habrá de elegirse a la nueva dirigencia, en el SNTE 23 
ya están definidos los bandos que están luchando por la dirigencia: 

El grupo del actual secretario general, Eric Lara Martínez le está apostando a colocar en la secretaría general a 
Emilio Salgado Néstor o Eliud Bravo González. 
Por su parte que la facción del ex secretario general Jorge Rodríguez Méndez tiene como aspirantes a los 
profesores: Víctor Guadalupe Sánchez, Eloy Acata Martínez y Samuel Martínez Paz. 
Hay dos aspirantes independientes, Salvador Escamilla y Mario Sánchez, que tienen pocas posibilidades de 
avanzar. 

Se sabe que el ex hombre fuerte de la presidente del SNTE y ex candidato del Panal por el distrito de 
Zacapoaxtla, Cupertino Alejo Domínguez, estaría interesado en postular a su hermano Hugo Alejo Domínguez. 
Quien parece tener más ventaja en esa lucha es el actual secretario general Eric Lara Martínez, quien tiene a su 
favor el reciente resultado electoral del Panal, el cual en mucho se debió a la estructura del SNTE 23. 
Puebla fue la segunda entidad del país, seguida del estado de México, en la cual el Panal tuvo su mejor resultado 

desde el punto de vista cuantitativo, ya que en territorio poblano dicho partido sacó 180 mil votos y en el estado 
de México se rebasaron los 220 mil sufragios. 

Pero desde el punto de vista cualitativo, en Puebla se tuvo el mejor resultado de todo el territorio nacional, ya 
que el Panal llegó a 7 por ciento y en el estado de México se quedó en poco más de 3 por ciento. Además en la 
entidad poblana en nueve distritos se rebasó la barrera de los 10 mil votos, algo que no se dio en otra parte del 
país. 
La votación de Puebla fue fundamental para que Mónica Arreola, la hija de Elba Esther Gordillo, llegara a una 
senaduría por el principio de representación proporcional. 
Con estos números, Eric Lara Martínez tiene muchas posibilidades de que el próximo secretario general salga de 

su grupo. 
Lo que puede frenar esa aspiración, son los recientes escándalos de supuestos fraudes cometidos contra docentes 
del SNTE 23 por financieras y con préstamos del fondo de pensiones del sindicato. 
Las posibilidades del grupo de Jorge Rodríguez se debe a que este ha estado reuniendo a todas las facciones 

inconformes con la actual dirigencia, como parte de un prolongado conflicto que este personaje tiene con Eric 
Lara. 

El problema se remite a que cuando Jorge Rodríguez era el dirigente tenía como principal operador a Eric Lara, a 
quien logró colocar como candidato a la secretaría general y arrasó en el congreso seccional. 
Es situación hizo suponer a Jorge Rodríguez que podía seguir controlando el sindicato, pero se topó con una hábil 
Eric Lara que de inmediato tomó las riendas de la agrupación gremial e impidió que el ex dirigente dominara los 
colegiados de Organización y Asuntos Laborales, los cuales son la columna vertebral del sindicato. 
Eso ha llevado a que en los últimos tres años existe una constante lucha de todos los espacios políticos entre Eric 
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Lara y Jorge Rodríguez, la cual se prolongará hasta el próximo congreso seccional en el cual se designará al 
nuevo secretario general. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ocho-aspirantes-van-por-la-dirigencia-del-snte-23-
_id_10958.html 

 
(Editorial) 
 
Hipotecar el futuro 

En la edición de hoy damos cuenta de que la reforma a la Ley de Bienes Públicos que presentó el gobierno del 
estado al pleno del Congreso local, permitiría la entrega de concesiones hasta por 60 años, lo cual podría aplicar 

al proyecto de metrobús que construye el gobierno del estado en la capital. 
Es seguro que nadie en el Poder Legislativo se va a oponer a la iniciativa, porque hasta ahora los diputados no 
han demostrado una pizca de independencia y sí, sobrada e indignante sumisión ante cualquier planteamiento 
que se les haga desde el Poder Ejecutivo. 

De todas formas, resulta inadmisible que por cualquier argumento o pretexto se otorguen seis décadas para el 
manejo de los bienes públicos a cualquier empresa, máxime si se trata de áreas o actividades estratégicas, como 
el transporte público. 
Habría que preguntarse qué intereses económicos y hasta políticos sustentan e impulsan esta iniciativa de la 
administración que encabeza Rafael Moreno Valle Rosas, porque el manejo de servicios como el metrobús por 
más de medio siglo resulta desorbitado y a todas luces hipotecaría el patrimonio de los poblanos. 
Por otra parte, es obligación de los representantes populares hacer un examen detallado y estricto de la 

iniciativa, asumir de una vez por todas que su papel es el de equilibrar a los poderes públicos y no obedecer, 
como hasta ahora se ha visto, a los intereses del gobierno estatal, sin reparar en los asuntos que están 

empeñando el futuro del estado. 
Ojalá que esta discusión se haga de manera pública y ordenada, que los ciudadanos sean enterados de los 
alcances de la iniciativa y sus consecuencias y, sobre todo, que los diputados velen por el interés público y no 
sólo por congraciarse con el Poder Ejecutivo, como ha sido hasta ahora. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-hipotecar-el-futuro_id_10954.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
• Sin precedentes en la BUAP 
• Más jóvenes con oportunidad de desarrollo  
• La marcha anti Peña 

En la BUAP se notan y se consolidan los cambios que han dado como resultado una verdadera transformación 
en la educación pública que hoy se consolidad como educación de calidad a diferencia de hace 20 años, donde 
decir BUAP o estudiante de la máxima casa de estudios era sinónimo de rechazo, de desorden, de transgresión 

y de una larga lista de descalificaciones a quienes se atrevían a estudiar ahí o incluso a quienes lograban 
egresar de alguna licenciatura. 
A diferencia de hace 20 ó 15 años, hoy ya BUAP goza de amplio prestigio y la lucha por conseguir un lugar en 
algunas de sus 66 opciones universitarias es la muestra de ello. 
Este fin de semana más de 35 mil jóvenes no solo de Puebla sino de varios estados del país, se dieron cita en 
las diversas sedes donde se llevó a cabo el examen de admisión y más de la mitad de ellos tendrá la opción de 
ingresar, cuando hace unos años el porcentaje de ingreso era solo del 35 por ciento. 

Hoy, el trabajo de Enrique Agüera salta a la vista y se puede constatar con la ampliación de la oferta educativa, 
acompañada también de la ampliación de la infraestructura lo que da como resultado esta oportunidad a casi 
18 mil estudiantes que tendrán la oportunidad de estudiar en una universidad de calidad y con un prestigio 

ganado a pulso en estos últimos años. Enhorabuena por los poblanos y no poblanos que a partir del próximo 
mes se encontrarán dentro del reducido y privilegiado grupo de jóvenes que podrán cursar una licenciatura. 
La marcha que realizaron ayer por varias ciudades del país los inconformes con los resultados de la elección de 

hace casi un mes, se mantendrá como una posibilidad de mantenerse vigentes en el escenario nacional, ya lo 
decíamos, al pretender que se reconozca a un personaje que en las urnas tuvo una diferencia de 3 millones de 
votos en su contra y los cuales parece, no cuentan, pues utilizando argumentos ofensivos y denigrantes en 
contra de quienes optaron por Enrique Peña Nieto, pretenden que los resultados sean anulados de un plumazo 
por parte de las autoridades electorales que tienen como plazo el 6 de Septiembre para emitir su veredicto al 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ocho-aspirantes-van-por-la-dirigencia-del-snte-23-_id_10958.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ocho-aspirantes-van-por-la-dirigencia-del-snte-23-_id_10958.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-hipotecar-el-futuro_id_10954.html
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respecto y dar parte a la Cámara de Diputados para que se expida el respectivo Bando Solemne. 
Si bien es cierto que el derecho a la libertad de manifestación y de expresión está consagrado en la 
Constitución mexicana, también es cierto que debe respetarse la voluntad de las mayorías pues en la 
democracia un solo voto hace la diferencia y en este caso son 3 millones de votos. 
Aunque Andrés Manuel López Obrador aseguró que su defensa legal solo se basaría en procedimientos jurídicos 

sin marchas ni plantones, es bien cierto y conocido por todos, que su ―brazo operativo‖ se llamada ―yosoy132‖ 
y los demás que se le han sumado, cayendo una vez más, en esa simulación a la que ya nos tiene 
acostumbrados. 
CONFETI…el Partido Acción Nacional ahora sí cobijará a su ex candidata a la Presidencia de la República 
Josefina Vázquez Mota…ya hicieron formal su inclusión como Coordinadora de Acción Política y que tendrá una 

participación en la renovación del Consejo Nacional, programado para el 11 de Agosto…¿habrá llegado el 
momento de ―ajustar cuentas? 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4676 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
ANTE URGENCIA DE ALIANZAS EL PAN QUIERE IR CON EL PRD 
Conocidas las argucias de las tribus del perredismo no se ve tan fácil que el nuevo liderazgo que sustituya a 
MIGUEL ANGEL DE LA ROSA ESPARZA, vaya a lograrse con una candidatura de unidad, como señalan algunos, 
pues en general ya se buscan entre la militancia de ese instituto político las acciones a realizarse que permitan 
llevar a los cargos de representación popular en el 2013 a los izquierdistas que se sienten privilegiados para tal 

fin. 
Ha venido machacando entre los suyos en los últimos días, el legislador local ERIC COTOÑETO CARMONA, 

quien no se descarta que el Partido de la Revolución Democrática (PRD), vaya solo en los comicios del 2013, o 
en su caso, volver conformar la trilogía con el Partido del Trabajo y Movimiento Ciudadano, dadas las 
posibilidades de alcanzar éxito en las urnas electorales para el próximo año, por el natural posicionamiento que 
tiene hoy la izquierda en Puebla. 
Sin embargo, hay que esperar hasta los días cercanos al fin de mes para que el Consejo Nacional del PRD, 

decida entre tantas otras cosas al que vaya a ser el presidente estatal del sol azteca, que por lo pronto en 
alguno de los grupos ya tiene nombre y apellidos y se trata de JULIÁN RENDÓN TAPIA, a quien le ponen peros 
porque trabaja en la Secretaría General de Gobierno, al igual que el ex presidente DE LA ROSA ESPARZA, quien 
no ha entregado formalmente el changarro. 
Tampoco se ve con buenos ojos por parte de otros grupos, a SOCORRO QUEZADA, a quien le minimizan 
capacidad para estar al frente del partido, sobre todo por la guerra que se dará en la contienda electoral local 

del 2013, donde los presidentes municipales lo serán por 4 años y 8 meses. 
Desde luego el crecimiento logrado por la izquierda en Puebla tiene dos fenómenos políticos que en sus casos 

son ANDRÈS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, en el nivel nacional y sin discusión alguna el poblano MANUEL 
BARTLETT DÍAZ, que esta llamado a ser una las figuras grandes en la Cámara de Senadores, por su 
experiencia, capacidad y conocimiento de la causa nacional. Por lo tanto no va a resultar fácil para el PRD 
contar en tan solo unos cuantos días con un liderazgo popular, fuerte y capaz. Hay que buscarlo hasta con la 
lámpara de Diógenes.  

Pero de una cosa están seguros los perredistas: ¡El PAN los necesita!  
YO QUIERO SER OTRA VEZ LEGIGISALADOR, DICE PEPE MOMOXPAN 
PEPE MOMOXPAN, ex diputado local por el Partido del Trabajo y un aguerrido político que se convirtió en su 
tiempo en centro de atracción en el Congreso del Estado, anuncia a JUICIO: ―no estoy ―pintado al óleo‖ y 
puedo adelantarte que la voy a jugar para diputado local en el 2013. Al inquirirle porque su campaña contra el 
ya senador electo MANUEL BARTLETT DÍAZ, dijo dos premisas importantes: 1.- Sin importar que él iba por el 
PT, tuve que recordarle y criticarle muchas cosas y sacarle sus trapitos al sol, de lo que yo consideré era mi 

obligación hacer y lo hice. 2.- Pero todo eso no me quita el reconocimiento que pueda brindarle a su capacidad, 
experiencia, conocimientos, reconocida defensa a la soberanía nacional y su aguerrido estilo de tomar al toro 

por cuernos para enfrentar a sus adversarios que son muchos. Esto es democracia, no lambisconería.  
―Que le vaya bien y no es un acto de sumisión, porque yo no me retracto de lo que dije, porque así lo dije‖, 
dijo al columnista durante una charla de café sostenida con él en el restaurante Royalty, donde en un momento 
se levantó de la silla para ir a saludar a su ex jefe y amigo el ex presidente municipal GABRIEL HINOJOSA 

RIVERO (primo hermano del presidente de la República) y su esposa, que se encontraban en otra mesa en 
plática con unos amigos.  
DIFÍCIL PARA JORGE RENÉ SÁNCHEZ, EL LIDERAZGO DEL PT 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4676
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Por cierto, considera en extremo difícil que JORGE RENÉ SÁNCHEZ JUÁREZ, el suplente de BARTLETT DÍAZ, en 
lo que fue la primera fórmula de mayoría relativa por el Partido del Trabajo, que pudiera ser el dirigente de ese 
instituto político en Puebla, porque simple y sencillamente esa distinción obedece a otros intereses, ―a jugar en 
otras ligas‖.  
El no haber logrado su incursión en la LXII Cámara de Senadores al Congreso de la Unión, se debió que en la 

fórmula como suplente del ex gobernador poblano, no fue contemplado por los que decidieron poner el nombre 
del acompañante. ―Así es la política, que le vamos a hacer‖, comentó entre carcajadas el popular personaje, 
piloto aviador, PEPE MOMOXPAN, agregando: ―por eso te digo, no es ―enchílame la otra‖, ocupar en Puebla la 
dirigencia del PT‖, Concluyó en el ―Royalty‖ su charla de café, invitando a sus amigos a escucharlo todos los 
lunes a las 14.00 horas en su programa ―Sin Mitos‖, ¡se vive mejor!, a través de 

http://www.pueblaporioridad.com/ 
A CUENTA GOTAS 

¡Que bueno! No fue a puertas abiertas el cumpleqd0s 46 de ENRIQUE PEÑA NIETO, porque prefirió pasarlo 
tranquilamente en la intimidad familiar acompañado de su esposa ANGÉLICA y de sus hijos, lo que todo mundo 
vio bien. Esto no tuvo cabida para que los eternos amantes de la genuflexión dijeran: ―estuve en la comida de 
PEÑA NIETO porque soy su amigo y me invitaron‖….Varios de los amigos de ALFREDO RIVERA ESPINOSA, 
empresario de la rama automotriz y la gastronomía, por tantos años priísta y apoyador de todas las acciones 
de su partido, finalmente abandonó las filas de su partido no sin olvidar molestia y rencor para dos importantes 
figuras del priísmo estatal, de las que en su tiempo lo hablará con quien debe hacerlo….. Por sí solo, el PAN no 

puede jugar en el proceso de 2013, porque de hacerlo seguiría postrado hasta la cola del avión. Una expresión 
atinada, la que salió del diputado MARIO RIESTRA PIÑA, es la que sugiere se vuelva a ―Compromiso por 
Puebla‖, para tener éxito en las elecciones para los 217 presidentes municipales y los 26 diputados locales, 
tomando en cuenta que el PRI no las tendrá todas consigo porque ENRIQUE PEÑA NIETO es un candidato 

perdedor en Puebla, lo que consta en números, pese a que se fabrique una novela diciendo que se alcanzó la 
votación que tuvo el tricolor para la gubernatura en el 2010, donde ―Compromiso‖ por Puebla les dio a los 

tricolores hasta con la cubetas….. No es de ninguna manera distractor alguno, pero si algo que corre de boca 
en boca con motivo de las especulaciones que se dan para buscar el relevo de varios dirigentes del priísmo de 
los estados, como en el caso de Puebla, donde se viene mencionando con insistencia el nombre del mixteco 
diputado federal ALBERTO JIMÉNEZ MERINO, quien tiene largo rato metido en el estudio y la política. Aunque 
para muchos le falta carisma y liderazgo, para otros le sobran principios y valores, seriedad y capacidad para 
conducir un partido tan difícil como es el Revolucionario Institucional….. El tres veces diputado federal, 
ANTONIO TENORIO ADAME, cronista parlamen6tario, estuvo el fin de semana en Puebla y me da cuenta que a 

partir del 10 de agosto iniciará en Tehuacan el ciclo histórico-cultural con motivo de la celebración del 
Bicentenario de los 100 días de estancia en aquél lugar el generalísimo JOSE MARIA MORELOS Y PAVÓN, dentro 
del cual prepara un acto especial dedicado a su paisano tehuacanero, investigador, historiador y periodista, 
autor de numerosas obras, SALVADOR CRUZ MONTALVO, quien antes de su partida hacía la eternidad presentó 

en su natal ciudad de las granadas su última obra, el libro de los ―100 Días de Morelos en Tehuacan‖, cuya 
edición se agotó en unos cuantos días, porque ahí relata, día por día, todo lo que hizo el hombre de los 
Sentimientos de la Nación……Otro visitante distinguido de fin de semana fue el ex director regional del Instituto 

Nacional de Antropología e Historia, en Puebla, antropólogo originario de Poza Rica, Veracruz, VICTOR HUGO 
VALENCIA VALERA, quien hoy se desenvuelve como delegado del INAH en el estado de Morelos, teniendo como 
sede Cuernavaca, Para sus numerosos amigos deja por este conducto su dirección: Matamoros número 14, 
colonia Acapatzingo, CP-62440, Cuernavaca, Morelos. Teléfonos: (777) 312-31-08, 314-50-52, 314-40-46, 
314-40-48 y 318-14-06, que es su directo. Muestra su interés por conocer la fecha del homenaje que se le 
rendirá a su reconocido amigo el Maestro CRUZ MONTALVO, para estar presente. Hago llegar a TOÑO TENORIO 

ADAME, su correo electrónico: direccion.mor@inah.gob.mx 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4678 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 

 
Jefes policiacos morenovallistas reprueban prueba de confianza 
Un nuevo escándalo ha comenzado a crecer en la administración de Rafael Moreno Valle Rosas por culpa de un 
jefe policiaco. 
Y es que el Director General de la Policía Estatal, Ricardo Ariel Vera -de quien hemos dado a conocer todo tipo 
de mañas en esta columna-, simplemente no pasó la prueba de confianza que aplica el ―honorable‖ Consejo 

mailto:direccion.mor@inah.gob.mx
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4678
http://www.contraparteinformativa.com/
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Estatal de Seguridad Pública, situación que ha guardado con total hermetismo el gobierno estatal. 
Si eso es escandaloso, el problema crece porque este jefe policiaco ha presidido el Consejo de Honor y Justicia 
de la Policía Estatal, instancia desde donde han cesado a varios policías que no han aprobado los exámenes de 
confianza. 
Aún más, Ariel Vera es un mando operativo cuya función tiene repercusiones directas en el desarrollo y 

confianza de la Policía Estatal, por lo que desde hace dos meses el susodicho dejó de tener gran repercusión en 
la corporación y hoy solo se encuentra de adorno en su oficina sin acudir a ningún operativo o reuniones de 
trabajo importantes para la seguridad de la entidad. 
Esos son los funcionarios con los que Rafael Moreno Valle Rosas pretende continuar transformando Puebla?. 
Y por si fuera poco, quien anda por los mismos pasos es el Director de Grupos Especiales de la Policía Estatal 

Alejandro García Magaña, (a) ―El Botija‖,  quien también reprobó el exámen de confianza que tanto sirve para 
seguir transformando a Puebla. 

En la foto, se ve hasta contento de los resultados de su trabajo. 
¿No es justo el cese inmediato de estos sujetos señor Gobernador?. 
Las viudas de Tornero… y Carrancá 
Anote usted el nombre de Víctor Manuel Carrancá Bourget, Procurador General de Justicia en Puebla, como el 
más perjudicado por la renuncia de Mauricio Tornero, cuyos empleados fueron detenidos tras robar una 
cuatrimoto en el Fraccionamiento La Vista. 
Y es que Carrancá, fue quien recomendó a Mauricio, por lo que ahora se siente profundamente apenado con su 

jefe el gobernador Moreno Valle.  
Otras de las viudas del escándalo morenovallista será Carlos Tornero, hermano de Mauricio. 
A Carlos, los jefes policiacos con hartas mañas que controlan la Seguridad Pública en Puebla (y vienen del 
Distrito Federal), decidieron ponerlo como coordinador de un grupo de elementos policiacos que prestan sus 

servicios a diversos funcionarios. 
Y otro que también será dado de baja es Carlos Robeto (N), quien es el encargado del C4, departamento ni más 

ni menos especializado en donde se llevan a cabo investigaciones especiales en contra de la delincuencia, se 
graban llamadas y se monitorea todo lo que huele a inseguridad y delincuencia. 
Ahí está la chulada de funcionarios del gobierno de Moreno Valle. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Un gobernador mal parado 
En estricto apego a derecho, ni el gobernador Rafael Moreno Valle ni alguien de su equipo pueden presumir de 

haber entregado buenas cuentas a Enrique Peña Nieto. El ganador de las elecciones del pasado 3 de julio, perdió 
en el Estado de Puebla frente a Andrés Manuel López Obrador del PRD-PT-MC. De hecho, la corriente política 
morenovallista quedó mal con todos. Veamos: 

1.- Con Enrique Peña Nieto el morenovallismo quedó mal, porque no fue capaz de vencer a López Obrador en 
las urnas y el candidato de la izquierda obtuvo un mayor número de votos. En resumen: López Obrador venció a 
todos, incluido el señor gobernador. 

2.- Con Josefina Vázquez Mota quedó mal, pero más aún, con el Partido Acción Nacional, cuya cúpula siente a 
Moreno Valle como poco o nada confiable. En el PAN creen (y con justa razón) que el gobernador poblano apoyó 
al PRI, a Nueva Alianza y a Marcelo Ebrad, dejando al último a la abanderada panista, con cuya corriente 
política, inclusive, está directamente enfrentada. 
3.- Con Andrés Manuel López Obrador (leáse Marcelo Ebrad) quedó mal, porque fue incapaz de hacer una 
"operación" que le permitiera al menos, ganar un sólo distrito de 16, en la entidad poblana. Es increíble que 
López Obrador ganara en territorio poblano y que ningún candidato llegara a ser diputado. En el PRD piensan 

que Moreno Valle sólo "operó" para que ganaran 3 de "sus" candidatos y no pudo hacer ganar a los demás. 
4.- Con Felipe Calderón quedó mal. Fue incapaz de hacer que Javier Lozano, candidato a Senador, quedara en 
primer lugar y que panistas pudieran ganar más distritos. De hecho, en Los Pinos creen quiso quedar bien con 

todos y no le alcanzó para quedar bien con alguno. 
5.- En esta lógica ¿qué puede pedir un gobernador perdedor? o mejor dicho ¿qué puede exigir? ¿con qué 
elementos puede presentarse en el PAN para argumentar que tiene el control político del Estado? ¿cómo puede 
ir a ver a Peña Nieto para ofrecerle la seguridad de su apoyo político si ya vimos que fue incapaz de vencer a 

López Obrador? ¿qué puede ofrecer a Peña si López Obrador ganó en su entidad? ¿qué dar al PRD, al PT, a 
Movimiento Ciudadano, a López Obrador o a Marcelo Ebrad? 
El gobernador de Puebla quedó mal parado en esta elección, sin que ello signifique que su carrera política esté 
impedida de tener más logros. Sin embargo, hoy por hoy con el único que quedó bien, fue con Gabriel Quadri, 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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que para efectos pragmáticos eso y nada, es lo mismo. 
El Verdugo 
En el PRI ahora todo es más sencillo. Se darán órdenes y se cumplirán porque nadie quiere pelearse con el 
Presidente. Hasta una nimiedad como la coordinación de la diputación federal poblana tricolor, tiene varios 
tiradores. 

El Verdugo dice: ahora no habrá oportunidad para chantajes, presiones ni exhibiciones de los marinistas. 
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 
 
 

 
 
(Las Peras del Olmo/Bernardo Stril) 
 
Panem et circenses 

Estamos en un compás de espera. Los ánimos electorales no están aún “serenados” (como diría AMLO) 
pero estamos en una suerte de pausa, mientras el tribunal electoral rinde su fallo, ―definitivo e 
inapelable‖.  Será entonces que conozcamos la paz o, al contrario, inicie un conflicto que hará muchísimo 
daño a nuestro país que, en rigor y objetivamente, se lo ha estado buscando sin cansancio. 
Mientras, podemos y debemos tomarnos un respiro. Estamos en plena temporada de lluvias, lo que nos 
permite tener algún tema de conversación sin peligro. Tenemos un poco más de un mes parapreocuparnos 
por las inundaciones y los encharcamientos a la vez que nos congratulamos porque hay precipitaciones en 

el norte de nuestro país, donde tanta falta hacían. 
Es también un buen momento para reanudar viejas amistades, retomar contactos perdidos y pedir 
perdón, a la vez que perdonamos, a quienes dejamos de hablar desde aquel primero de julio. Las heridas 
están abiertas y antes de abrir otras a principios de septiembre, intercambiemos curaciones, linimentos, anti 
inflamatorios… Juremos amistad eterna a aquellos (y aquellas) a los que bien sabemos les volveremos a quitar 
el saludo en breve. 

Los juegos olímpicos están por empezar. Excelente pretexto para cambiar de tema. Durante las próximas 
semanas, únicamente estaremos pendientes de quién es el más rápido, quién salta más lejos o más alto, quién 
desarrolla lo más bonitos clavados y quién nos cautiva en los bailes de la gimnasia olímpica. 
Las televisoras están al pie del cañón. Sus mejores talentos han tomado a Londres por asalto. Mientras los 
comentaristas políticos descansan, los especialistas en deportes estarán a cargo de entretener al 
pueblo. Con qué excelente ―timing‖ terminó esta olimpiada (breviario cultural: ―olimpiada‖ es el periodo de 
cuatro años que transcurre entre cada uno de los ―juegos olímpicos‖). Parece que los dioses se pusieron de 

acuerdo. Apenas los mexicanos empezaban a ver caldeados sus ánimos, les metieron el freno con el pretexto 
del salto de garrocha, el tae-kwon-do y las carreras de fondo. 
No olvidemos que los griegos fueron quienes enseñaron a los romanos el principio político maravilloso que han 
retomado los gobiernos modernos: “Pan y Circo”.  ¡Qué a tiempo llegó  la fiesta deportiva! Televisa y TV 
Azteca van a sacar sus mejores dotes para tenernos entretenidos, viendo hacía otra parte. 
La idea es, claro está, quitar presión en el asunto de las recientes elecciones. Olvidar si hubo o no hubo 
chanchullos. Lograr que la vida nacional retome el rumbo que debe seguir según el ―big brother‖ en turno. 

Igualito que lo previó el genial George Orwell en… 1948. 
Porque el pan y el circo también incluyen su faceta narcotráfico y criminal organizada. No por Londres 
se va a suspender la guerra, lucha o simple desafío que lanzó hace seis años el ―Presidente del empleo‖, que 
ora resulta que es el ―de la salud‖. No. En nuestro ―Circo Maximus‖ seguiremos echando a treinta cristianos a 
los leones cada día. 
Al fin, no hay ninguna ley que proteja a las víctimas, no vaya a ser que nos salga más caro el caldo que 

las albóndigas (Calderón dixit). Por otra parte, el nuestro es de los pocos países del mundo en haber 
suscrito la famosa “ACTA” mediante la cual ―big brother‖ va a poner controlar nuestra actividad cibernética. 
Ya en septiembre veremos los resultados de toda esta actividad. Entonces averiguaremos si dio 
resultados positivos la campaña ―vea para otro lado‖, con todo y juegos olímpicos, records y fiestas. Entonces 
sabremos si el “México bronco”  que parecía querer despertar ya se despabiló o, al contrario, volvió a 
los brazos de Morfeo. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/panem-et-circenses 
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(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
El laberinto del PAN  
Trascendió ayer que el presidente Felipe Calderón por motivos de agenda canceló su visita a Puebla para este 
jueves que entre otros temas serviría para que sostuviera una reunión privada con los poblanos que forman 
parte del Consejo Nacional del PAN y es que su objetivo es que en octubre próximo se lleve a cabo el cambio de 
estatutos de su partido para garantizar su refundación. 

Desde el dos de julio trabaja en la refundación panista y para ello ha sostenido reuniones con sus compañeros 

en toda la República donde incluso no han faltado los reclamos personales por su falta de apoyo a Josefina 
Vázquez Mota para que ganara la presidencia de la República. No ha importado su investidura como Jefe del 
Ejecutivo las críticas y las protestas azules en su contra van en aumento. 
En sus reuniones con los consejeros panistas en los estados, Calderón ha sostenido dos argumentos: 1) 
refundar a Acción Nacional  y propone como presidentes para llevar adelante los cambios a su hermana Cocoa, 
a Salvador Vega y a su esposa Margarita Zavala; y 2) asegura que es el único que puede hacer que regrese el 

PAN a Los Pinos en el 2018. 
Esa es la prisa del presidente por llevar a cabo los cambios de estatutos panistas en octubre, cuando él aún 
mantenga el poder y no en febrero como proponen el presidente panista, Gustavo Madero y un número 
importante de consejeros, incluidos los de El Yunque. 
Hay versiones incluso de la presidencia que la reunión del próximo 11 de agosto será un verdadero choque de 
trenes porque las diferencias entre los grupos han escalado a tal grado que se han vuelto personales.  
En su suplemento Enfoque, el diario Reforma publicó ayer un extenso artículo titulado ―Disputa Calderón control 

del PAN‖ de los reporteros Ernesto Núñez y Carole Simonnet 
donde detallan como ―horas después de la jornada electoral, el presidente Felipe Calderón inició un intenso 
cabildeo con consejeros nacionales del partido, dirigentes locales, gobernadores, ex presidentes nacionales, 
cuadros distinguidos y legisladores electos, con el fin de dirigir personalmente lo que él mismo ha denominado 
el proceso de refundación de Acción Nacional‖. 
En la agenda presidencial el tema panista es prioridad y lo mismo en Los Pinos que en giras al interior se ha 
reunido con la militancia ―para discutir las causas de la derrota y el rumbo que deberá tomar el partido‖. 

Se dan detalles día por día de sus reuniones y con quien las ha celebrado; sus ríspidos encuentros con algunos 
consejeros como el caso de Veracruz y como evitó confrontarse con los de Guanajuato y Sonora. Así como los 
documentos elaborados para proponer la refundación del partido y no puede pasar inadvertida su reunión con 
Enrique Peña Nieto. 
Por su parte ―Al activismo del presidente de la República, Gustavo Madero respondió con su propia gira: en los 
últimos 10 días ha estado en Jalisco, Nuevo León, Sonora, Sinaloa, Chihuahua, Durango y Coahuila, para 

reunirse con los comités estatales. 
―El líder nacional, que se niega a dejar el cargo, está preparando el Consejo Nacional del 11 de agosto, en el que 
deberá discutirse la propuesta de reforma estatutaria promovida por Calderón y la idea de celebrar una 
Asamblea Nacional extraordinaria antes de que culmine el año‖. 
Puebla no será, por lo menos esta semana, escenario del activismo del presidente Calderón por mantener las 
riendas del PAN; sin duda los poblanos que participarán el 11 de agosto en el Consejo Nacional serán activistas 
y no precisamente a favor de la refundación, entonces se sabrá qué grupo dominará al panismo en el corto 

plazo y en ese lapso se inscriben las elecciones intermedias de Puebla y otros 13 estados de la República. 
La pelea por el poder en el PAN va en serio. 
http://www.ngpuebla.com/node/32575#.UA02kGG7PTg 

 
(Angelopolitanas) 
 

Mientras hay protagonistas que tomaron estos días de vacaciones, la semana que empieza hoy promete estar 

movida en lo político para Puebla.  
Primero, se canceló ya la visita del presidente Felipe Calderón para el próximo jueves y solo está en la su 
agenda registrado que llegará a Puebla el 8 de septiembre para la celebración luctuosa del general Ignacio 
Zaragoza.  
@  
Quien sí llegará hoy, será la procuradora General de la República; en lo político los partidos van a disputar en 

serio el tema de la redistritación y en la Cámara habrá jaloneos por los temas a tratar, en especial las cuentas 

http://www.ngpuebla.com/node/32575#.UA02kGG7PTg
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públicas.  
Hay regiones del interior del estado que asumen que al no tener ya la cabecera municipal de un distrito –
notablemente Tepexi, Acatlán y Chiautla- perderán influencia, mientras la decisión de ampliar los distritos 
urbanos es en beneficio directo del PAN. Y eso calienta, por eso las presiones que no son pocas.  
@  

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación recibió un total de 364 juicios de inconformidad de las 
cuales la coalición Movimiento Progresista, integrada por PRD, PT y Movimiento Ciudadano, interpuso 361 en 
contra de los cómputos distritales de la elección presidencial.  
Solo impugnaron 296 de los 300 distritos federales; la mayoría de juicios de inconformidad se presentaron en el 
Estado de México con 46, 31 en la Ciudad de México, 27 en Veracruz, 27 en Puebla, 23 en Nuevo León, y 22 en 

Jalisco. 
Agosto será un mes intenso para al Tribunal Electoral y por ende el IFE tendrá que estar atento a su resolución. 

Recae en los magistrados la calificación de la elección presidencial y tienen como límite el 6 de septiembre para 
declarar presidente electo.  
@  
Ayer en Excélsior, en sus Archivos de Poder el columnista Enrique Aranda Pedroza, vocero de los grupos más 
radicales de El Yunque, trata el tema de Puebla con relación al robo de una motocicleta en La Vista en la que 
están implicados funcionarios del Consejo Estatal de Seguridad.  
Extraña que un hombre avezado y con tan buenos informantes escriba una semana después reconociendo  que 

―el gobierno aliancista de Rafael Moreno Valle, enfrentó un problema de tal naturaleza que, aunque fue 
manejado y resuelto institucionalmente‖ acusa que es ejemplo de que en el país hay corrupción en altos niveles 
de poder, del que él formó parte en los dos sexenios panistas.  
¿Análisis o mensaje siciliano de la ultraderecha? Es pregunta con un azul intenso.  

@ 
Fueron miles los poblanos que se manifestaron ayer en la marcha contra la Imposición. Salió del monumento a 

Ignacio Zaragoza, recorrió el bulevar Héroes de 5 de Mayo, tomó la 5 oriente, pasó frente al PRI y al Congreso, 
dio vuelta en la 3 sur hasta Reforma y llegar al zócalo.  
Destacaron jóvenes, integrantes del movimiento #YoSoy132, simpatizantes de izquierda, familias y ciudadanos 
que lanzaron consignas como "México sin PRI" y "Peña, entiende, la prole no te quiere", la inquietud y las 
expresiones están ahí con un toque festivo y destaca que no es en apoyo a López Obrador, para quien no hubo 
ni una porra. 
http://www.ngpuebla.com/node/32576 
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